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Часть 1. Сообщения от 12 июня — 20 июля 2011г.

Название: ЧМ в Шанхае 
Mobidic от Июня 12, 2011, 07:58:17 pm

С вашего позволения господа начну тему ))) смотрю вот у немцев не плохая 4 по 200 наклевываеться .

Илья-swim от Июня 12, 2011, 08:02:15 pm

я бы первых не немцев....а Китай выделял, пендосов конечно...австралия выстрельнуть может....ну и наши ещё как 
могут!!!!!

кит от Июня 12, 2011, 08:10:15 pm

наша коронка 4 по 200 тут будет зависить все ,от 3 и  4 номеров эстафеты
то что изотов и лобинцев будут в норме на ЧМ я не сомневаюсь
Сухорукову надо в первую очередь прибавлять А с четвертым номером вообще не ясно 
Вопросы короче есть.Даже  наша 4 по 100 теперь  более ровной кажется
Конкуренция усиливается на 4 по 200 .И китайцы и немцы очень опасны
ЗЫ Зуева очень неплохо чуствуется подходит Будет с медалями.вот с какими только

SQ от Июня 13, 2011, 04:37:57 pm

Скажите пожвлуйста, Фесиков только в эстафете?

Mobidic от Июня 13, 2011, 05:16:32 pm

Цитата: SQ от Июня 13, 2011, 04:37:57 pm
Скажите пожвлуйста, Фесиков только в эстафете? 
нет 50 в/с ещё . Чистые эстафетчики Лобузов , Сухоруков , Морозов и Лагунов (впервые для него )

Dan-swimmer от Июня 16, 2011, 03:08:38 pm

ну что, мальчиши-кибальчиши...
Мир тем временем не дремлет!
Бидерман, в Германии, за 1.45.72 проплыл.
А его товарищ по команде,вчерашний юниор,очкарик Кристиан Вом Лен          200 брасс за 2.08.97  :o

Dan-swimmer от Июня 16, 2011, 03:19:18 pm



М-де..
У немецкой чесной братвы и комбинашка вырисовывается ого-го !
Хельге Мью 100 н/сп - 53.47
Кристиан Вом Лен 100 брасс - 1.00.51
Бенжамин Штак 100 батт -  51.65  :o (это 1ое время сезона)
ну и всё тот же Бидерман на 100 в/с, из 48 плыть он может свободно,
уверен, может и быстрее.

Mobidic от Июня 16, 2011, 03:56:07 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июня 16, 2011, 03:19:18 pm
М-де..
У немецкой чесной братвы и комбинашка вырисовывается ого-го !
Хельге Мью 100 н/сп - 53.47
Кристиан Вом Лен 100 брасс - 1.00.51
Бенжамин Штак 100 батт -  51.65  :o (это 1ое время сезона)
ну и всё тот же Бидерман на 100 в/с, из 48 плыть он может свободно,
уверен, может и быстрее.
тот же Бенжамин ещё 200 вольный ниче так плывет . И откуда взялся в германии Дима Кулупаев кто нибудь в курсе ?

Dan-swimmer от Июня 16, 2011, 04:17:00 pm

Цитата: Mobidic от Июня 16, 2011, 03:56:07 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июня 16, 2011, 03:19:18 pm
М-де..
У немецкой чесной братвы и комбинашка вырисовывается ого-го !
Хельге Мью 100 н/сп - 53.47
Кристиан Вом Лен 100 брасс - 1.00.51
Бенжамин Штак 100 батт -  51.65  :o (это 1ое время сезона)
ну и всё тот же Бидерман на 100 в/с, из 48 плыть он может свободно,
уверен, может и быстрее.
тот же Бенжамин ещё 200 вольный ниче так плывет . И откуда взялся в германии Дима Кулупаев кто нибудь в курсе ? 
Взялся)))
Он там с детства жил и плавал(Видать родители эмигрировали,когда он был совсем мальчушком ;D).
А сейчас он учится и выступает за американский University of Southern California вместе с Владимиром Морозовым)
Но гражданство имеет немецкое.
Он , кстати, чемпион мира 2008 по Юниорам, в Мексике,на 200 кп.

Летучий Терминатор от Июня 17, 2011, 10:09:49 am

Цитата: Dan-swimmer от Июня 16, 2011, 03:19:18 pm
М-де..
У немецкой чесной братвы и комбинашка вырисовывается ого-го !
Хельге Мью 100 н/сп - 53.47
Кристиан Вом Лен 100 брасс - 1.00.51
Бенжамин Штак 100 батт -  51.65  :o (это 1ое время сезона)
ну и всё тот же Бидерман на 100 в/с, из 48 плыть он может свободно,
уверен, может и быстрее.
На 100 в/ст у них Марко ди Карли - 48,24 - лучшее время сезона. 
Очень сильно сейчас выглядят японцы. Особенно мужчины. Ryosuke Irie на Маре Нострум 3 раза выплывал из 1.55 на 
200 на спине. Тут одно из двух - или он настолько силен, что для него такие секунды обычное дело, тогда на ЧМ ему 
равных не будет. Но скорее всего другое - рано вышел на пик. Немцы тоже. Ну вот почему-то не видятся в победителях 
ЧМ ни vom Lehn, ни di Carli, ни Starke.



Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 12:28:10 pm

Цитата: Летучий Терминатор от Июня 17, 2011, 10:09:49 am
Цитата: Dan-swimmer от Июня 16, 2011, 03:19:18 pm
М-де..
У немецкой чесной братвы и комбинашка вырисовывается ого-го !
Хельге Мью 100 н/сп - 53.47
Кристиан Вом Лен 100 брасс - 1.00.51
Бенжамин Штак 100 батт -  51.65  :o (это 1ое время сезона)
ну и всё тот же Бидерман на 100 в/с, из 48 плыть он может свободно,
уверен, может и быстрее.
На 100 в/ст у них Марко ди Карли - 48,24 - лучшее время сезона. 
Очень сильно сейчас выглядят японцы. Особенно мужчины. Ryosuke Irie на Маре Нострум 3 раза выплывал из 1.55 на 
200 на спине. Тут одно из двух - или он настолько силен, что для него такие секунды обычное дело, тогда на ЧМ ему 
равных не будет. Но скорее всего другое - рано вышел на пик. Немцы тоже. Ну вот почему-то не видятся в победителях 
ЧМ ни vom Lehn, ни di Carli, ни Starke. 
Японцы, скажем так, уже ТРАДИЦИОННО сильны.
Поверьте,Ирие -очень силён. Он не на пике сейчас. 
На пике он поплывёт 1.52,5-1.53,не хуже. 
Это как раз того "типа" пловец, для которого отмена костюмов пошла только на пользу.(По моим данным в нём около 70 
кг веса)
Лохте,пожалуй, единственный его конкурент на 200.
Про немцев-да , соглашусь.
Но скажу такую вещь. 2 года назад,на ЮЧЕ в Праге, наш Щербаков 150 метров обгонял этого
Вом Лена,правда немец в итоге 2.11 прошёл,а Максим 2.12 (не буду до сотых писать,не суть).
Год назад, наш Лобанов вернулся героем с ЮЧЕ,правда,на 200 в финал не попал (Бледных,если помните,в полуфинале 
его вытеснил).
А выиграл Европу (200 брасс) всё тот же Вом Лен,но без костюма он проплыл 2.13.
Тогда ,этого хватило для победы,но все были уверены,попади в финал Лобанов,
он бы его обогнал (ибо он на тот момент имел лучший 2.11,без костюма).
Так вот я что хочу сказать, сейчас уже этот немец плывёт из 2.09 :o
А наши парни так на том уровне и остались.
На 100% буду уверен,что Лобанов не выплывет на Мире из 2.10.
Да, 2.11-это ОЧЕНЬ круто для 18 лет.
Но это не феноменально,это не позволит взять медаль...
Как-то не получается у наших тренеров выводить наших НЕРЕАЛЬНО талантливых юниоров
на серьёзные взрослые результаты.
У нас столько молодёжи,блестяще выступающей на юниорском уровне...
Но среди них нет НИКОГО,кто бы продолжил совершенствоваться на взрослом уровне.
Исключение за последние годы- это только Изотов.
Человек реально способен на равных биться с лидерами мирового плавания.
В чём проблема...
Для меня лично,это главная загадка...

parent от Июня 17, 2011, 12:45:52 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 12:28:10 pm
Как-то не получается у наших тренеров выводить наших НЕРЕАЛЬНО талантливых юниоров
на серьёзные взрослые результаты.
В чём проблема...
мне КАЖЕТСЯ, проблема в том, что нет такой  ВОЗМОЖНОСТИ (пример Донец) целенаправленно готовить человеа к 
ВЗРОСЛОМУ плаванию.. как объективные, так и субъективные причины тут..от необходимости получения з/п тренерам 
и чиновникам от спорта здесь и сейчас, а не когда-то там,в виртуальной перспективе до банального отсутствия методик и
обмена опытом и информацией между  тренерами

Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 01:44:36 pm



Цитата: parent от Июня 17, 2011, 12:45:52 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 12:28:10 pm
Как-то не получается у наших тренеров выводить наших НЕРЕАЛЬНО талантливых юниоров
на серьёзные взрослые результаты.
В чём проблема...
мне КАЖЕТСЯ, проблема в том, что нет такой  ВОЗМОЖНОСТИ (пример Донец) целенаправленно готовить человеа к 
ВЗРОСЛОМУ плаванию.. как объективные, так и субъективные причины тут..от необходимости получения з/п тренерам 
и чиновникам от спорта здесь и сейчас, а не когда-то там,в виртуальной перспективе до банального отсутствия методик 
и обмена опытом и информацией между  тренерами
Так ,блин, почему же они могут вывести молодёжь на 2.11 на 200 брасс, на 1.48 на 200 в/с,на из 50 на 100 в/с,для 
примера ?
Это то время,те результаты, которые нужно НЕМНОЖКО улучшить,
и тогда уже можно говорить о выходе на серьёзный мировой уровень.
Но вот этого и не получается.
При том,что к таким результатам (что я написал выше) подводят регулярно,
если не сказать каждый год.
2.При всём ОГРОМНОМ уважнии к Донцу (возможно в меня сейчас полетят  камни),
но короткая вода- это всё-таки второй сорт...
А по длинной - он НЕКОНКУРЕНТОСПОСОБЕН,что мы и увидим на ЧМ.

Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 01:47:41 pm

Не плавает Стас 50 из 25 , 100 из 53, 200 из 1.55.
К сожалению, этого и в этот раз мы в его исполнении не увидим(
Хотя он ,не побоюсь сказать, ГЕНИАЛЬНЫЙ пловец,на мой взгляд.

Mobidic от Июня 17, 2011, 02:14:33 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 01:47:41 pm
Не плавает Стас 50 из 25 , 100 из 53, 200 из 1.55.
К сожалению, этого и в этот раз мы в его исполнении не увидим(
Хотя он ,не побоюсь сказать, ГЕНИАЛЬНЫЙ пловец,на мой взгляд.
посмотрим может в этот раз король короткой воды наконец канет в лето . И наденет новую корону )))

parent от Июня 17, 2011, 02:18:55 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 01:44:36 pm

2.При всём ОГРОМНОМ уважнии к Донцу (возможно в меня сейчас полетят  камни),
но короткая вода- это всё-таки второй сорт...
а может это отголоски того, что до 18 лет практически не видел полтинника он в силу того,что димитровград 
деревенька? и ритм четвертака привычен, стереотип смены движений и т.п. организм уже не может преодолеть? все это 
ИМХО...

Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 02:26:52 pm

Цитата: parent от Июня 17, 2011, 02:18:55 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 01:44:36 pm



2.При всём ОГРОМНОМ уважнии к Донцу (возможно в меня сейчас полетят  камни),
но короткая вода- это всё-таки второй сорт...
а может это отголоски того, что до 18 лет практически не видел полтинника он в силу того,что димитровград 
деревенька? и ритм четвертака привычен, стереотип смены движений и т.п. организм уже не может преодолеть? все это 
ИМХО...
не думаю...До 18 лет он и в коротком не плыл особо)

Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 02:33:06 pm

Цитата: Mobidic от Июня 17, 2011, 02:14:33 pm
Цитата: Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 01:47:41 pm
Не плавает Стас 50 из 25 , 100 из 53, 200 из 1.55.
К сожалению, этого и в этот раз мы в его исполнении не увидим(
Хотя он ,не побоюсь сказать, ГЕНИАЛЬНЫЙ пловец,на мой взгляд.
посмотрим может в этот раз король короткой воды наконец канет в лето . И наденет новую корону )))
такого не будет,чудес не бывает.
Да и у меня опыта достаточно,чтобы это предвидеть заранее.

Little_boo от Июня 17, 2011, 04:57:44 pm

Цитата: parent от Июня 17, 2011, 02:18:55 pm
а может это отголоски того, что до 18 лет практически не видел полтинника он в силу того,что димитровград 
деревенька? и ритм четвертака привычен, стереотип смены движений и т.п. организм уже не может преодолеть? все это 
ИМХО...
Я тоже думаю, что нельзя выигрывать на 50м всю жизнь тренируясь в 25м.

кит от Июня 17, 2011, 06:32:18 pm

увы увы по поводу Донца 
Финал потолок 
Лобанов может очень сильно удивить на ЧМ 
зря так уничижительно про него

Mobidic от Июня 17, 2011, 07:45:11 pm

что же вы люди пессимисты такие . Я вот верю в лучшее . (медальки Донца и Изотова Лобинцева 4по 100 к/п и в/с ну и 
победу 4 по 200 )вот такой я оптимист )))

кит от Июня 17, 2011, 07:51:40 pm

Цитата: Mobidic от Июня 17, 2011, 07:45:11 pm
что же вы люди пессимисты такие . Я вот верю в лучшее . (медальки Донца и Изотова Лобинцева 4по 100 к/п и в/с ну и 
победу 4 по 200 )вот такой я оптимист )))
я тоже вообще то оптимист
медали будут и не одна две а больше
Надеюсь будет и золото на олимпийской дистанции
Желаю и Донцу всяческих успехов
Но просто мужская спинна зверски  плывут супостаты в этом сезоне



так шо....

Mobidic от Июня 17, 2011, 07:57:58 pm

Цитата: кит от Июня 17, 2011, 07:51:40 pm
Цитата: Mobidic от Июня 17, 2011, 07:45:11 pm
что же вы люди пессимисты такие . Я вот верю в лучшее . (медальки Донца и Изотова Лобинцева 4по 100 к/п и в/с ну и 
победу 4 по 200 )вот такой я оптимист )))
я тоже вообще то оптимист
медали будут и не одна две а больше
Надеюсь будет и золото на олимпийской дистанции
Желаю и Донцу всяческих успехов
Но просто мужская спинна зверски  плывут супостаты в этом сезоне
так шо....
да на спину вообще в меньшей степени повлияла отмена костюмов . Вот и прогрессируют дальше многие (как и 
положено )

Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 10:30:41 pm

Цитата: кит от Июня 17, 2011, 06:32:18 pm
увы увы по поводу Донца 
Финал потолок 
Лобанов может очень сильно удивить на ЧМ 
зря так уничижительно про него
Лично мне, Лобанов очень симпатичен как спортсмен.
Но на вещи надо смотреть реально!
Спортсмен он очень талантливый.
Но борьба за тройку будет быстрее 2.09 .
Будет ли готов Антон на это время?! 
При всем уважении,буду рад за него, и буду считать это
тем самым удивлением,если он просто
войдет в финал и проплывет быстрее  2.11.

SQ от Июня 17, 2011, 11:26:27 pm

Цитата: Mobidic от Июня 17, 2011, 02:14:33 pm
посмотрим может в этот раз король короткой воды наконец канет в лето . И наденет новую корону )))
Хм, а кто плывет 50 в/ст? Где можно посмотреть составы команд?

Mobidic от Июня 18, 2011, 09:20:49 am

Цитата: SQ от Июня 17, 2011, 11:26:27 pm
Цитата: Mobidic от Июня 17, 2011, 02:14:33 pm
посмотрим может в этот раз король короткой воды наконец канет в лето . И наденет новую корону )))
Хм, а кто плывет 50 в/ст? Где можно посмотреть составы команд?
Гречин и Фесиков.

SQ от Июня 18, 2011, 10:13:40 pm



Цитата: Mobidic от Июня 18, 2011, 09:20:49 am
Гречин и Фесиков. 
Ну наших-то ребят я знаю, а вот про иностранных ничего не известно?

Летучий Терминатор от Июня 20, 2011, 09:17:19 am

Цитата: SQ от Июня 18, 2011, 10:13:40 pm
Цитата: Mobidic от Июня 18, 2011, 09:20:49 am
Гречин и Фесиков. 
Ну наших-то ребят я знаю, а вот про иностранных ничего не известно? 
Сиело лидер сезона - 21,73, Буске в прошлом году за 21,36 проплыл. Это явные претенденты на победу. А еще есть Натан
Адриан из США. Он любого может порвать. Бернар, Дотто, Таргетт, Нюстранд и... Говоров, или Фесиков? Вот вам 
финал. А нет, бразилец Бруно Фратус. Тогда кого-то надо убрать. Ну, они сами разберутся. ;)

Dima от Июня 20, 2011, 10:52:58 am

Цитата: Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 01:47:41 pm
Не плавает Стас 50 из 25 , 100 из 53, 200 из 1.55.
К сожалению, этого и в этот раз мы в его исполнении не увидим(
Хотя он ,не побоюсь сказать, ГЕНИАЛЬНЫЙ пловец,на мой взгляд.

Вы, наверное, его тренером являетесь?

Dan-swimmer от Июня 20, 2011, 11:55:26 am

Цитата: Dima от Июня 20, 2011, 10:52:58 am
Цитата: Dan-swimmer от Июня 17, 2011, 01:47:41 pm
Не плавает Стас 50 из 25 , 100 из 53, 200 из 1.55.
К сожалению, этого и в этот раз мы в его исполнении не увидим(
Хотя он ,не побоюсь сказать, ГЕНИАЛЬНЫЙ пловец,на мой взгляд.

Вы, наверное, его тренером являетесь?
Вы знаете, нет, я не тренер Станислава.
Но поверьте, я достаточно компетентен для того, чтобы делать подобный прогноз.
Тут идёт обсуждение предстоящего ЧМ, люди высказывают свои мнения,делают прогнозы...
Собственно и я  поделился своим мнением в рамках дискуссии, не более.
Если будут какие-то вопросы- пожалуйста, могу всё сказанное мною обосновать.

 Dima от Июня 20, 2011, 01:10:51 pm

М-да. Форум для того и существует,чтобы достаточно компетентные люди ( по их мнению) высказывались настолько 
категорично, насколько могут ))

А разве вы считаете, что для сб. России реально лишь серебро в 4*100вс? Как и в 4*100кп, в принципе?

 Dan-swimmer от Июня 20, 2011, 02:07:29 pm



Цитата: Dima от Июня 20, 2011, 01:10:51 pm
М-да. Форум для того и существует,чтобы достаточно компетентные люди ( по их мнению) высказывались настолько 
категорично, насколько могут ))

А разве вы считаете, что для сб. России реально лишь серебро в 4*100вс? Как и в 4*100кп, в принципе?
Да нет,ну что Вы!?
Я разве такое говорил?!
Россия имеет перспективу взять медалей больше,
чем эти 2 эстафеты (А 4 по 100 кп,считаю, что у нас лишь призрачные шансы).
Я ж за Донца писал,конкретно. 

 parent от Июня 21, 2011, 07:21:20 am

http://www.russwimming.ru/data/statyi/ghbdtnvvrr.html

какие нехорошие китайцы..сорвали нашей сборной подготовку к ЧМ

 sergeyt от Июня 21, 2011, 08:36:32 am

Хорошая статья!

 Летучий Терминатор от Июня 21, 2011, 10:11:28 am

Может и к лучшему. Для организма одномоментная смена климата, питания и часового пояса - это стресс. На фоне 
нервного напряжения накануне ЧМ он (организм) может повести себя непредсказуемо. Поэтому, чем меньше времени 
останется после прибытия в Китай до старта, тем лучше. Только на Круглом надо сдвинуть режим дня на 4 часа вперед. 
И палочками потренироваться кушать, там вилок не дают. ;)

 @LE}{@NDER от Июня 21, 2011, 10:14:36 am

Цитата: Летучий Терминатор от Июня 21, 2011, 10:11:28 am
Может и к лучшему. Для организма одномоментная смена климата, питания и часового пояса - это стресс. На фоне 
нервного напряжения накануне ЧМ он (организм) может повести себя непредсказуемо. Поэтому, чем меньше времени 
останется после прибытия в Китай до старта, тем лучше. Только на Круглом надо сдвинуть режим дня на 4 часа вперед. 
И палочками потренироваться кушать, там вилок не дают. ;)
Неправильно! Вилку надо всегда носить с собой!  ;D

 Al от Июня 21, 2011, 10:44:58 am

Цитата: parent от Июня 21, 2011, 07:21:20 am
http://www.russwimming.ru/data/statyi/ghbdtnvvrr.html

какие нехорошие китайцы..сорвали нашей сборной подготовку к ЧМ

Интересно, что большинство китайских спортсменов живут в Китае постоянно,
но на стероидах не попадались. 
А приезжая велокоманда попалась?



 Sibur от Июня 21, 2011, 10:48:42 am

Цитата: Al от Июня 21, 2011, 10:44:58 am

Интересно, что большинство китайских спортсменов живут в Китае постоянно,
но на стероидах не попадались. 
А приезжая велокоманда попалась?

См. мнение :)
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5818.msg170986#new

 Dima от Июня 21, 2011, 11:06:47 am

Цитата: Dan-swimmer от Июня 20, 2011, 02:07:29 pm
Цитата: Dima от Июня 20, 2011, 01:10:51 pm
М-да. Форум для того и существует,чтобы достаточно компетентные люди ( по их мнению) высказывались настолько 
категорично, насколько могут ))

А разве вы считаете, что для сб. России реально лишь серебро в 4*100вс? Как и в 4*100кп, в принципе?
Да нет,ну что Вы!?
Я разве такое говорил?!
Россия имеет перспективу взять медалей больше,
чем эти 2 эстафеты (А 4 по 100 кп,считаю, что у нас лишь призрачные шансы).
Я ж за Донца писал,конкретно. 

Я имел ввиду именно эти эстафеты, по качеству медали.

 SQ от Июня 30, 2011, 08:00:36 pm

сегодня по новостям увидел, что Вятчанин снят с заявки на ЧМ в Шанхае, за что его сняли?

 Энергия от Июля 01, 2011, 05:19:40 am

Цитата: SQ от Июня 30, 2011, 08:00:36 pm
сегодня по новостям увидел, что Вятчанин снят с заявки на ЧМ в Шанхае, за что его сняли?

Главный тренер сборной России Андрей Воронцов рассказал корреспонденту "СЭ Интернет" Марии НИКУЛАШКИНОЙ
о причинах, по которым двукратный призер Олимпийских игр в Пекине Аркадий Вятчанин был выведен из состава 
сборной России на чемпионат мира-2011 (Шанхай, 24-31 июля).

26-летний спортсмен был включен в состав национальной команды, сформированный по результатам апрельского 
чемпионата России, но в последнее время появилась информация о том, что в Шанхай Вятчанин не едет.

- Аркадия Вятчанина из состава команды никто не выводил – он просто туда не включен, потому что не выполнил 
отборочный норматив. Ему давалась такая возможность – на этапах турнира Mare Nostrum или в финале Кубка России. 
Но на Mare Nostrum он необходимых секунд не показал, а на Кубок страны не приехал. В Рузе его нет. Хотя неделю назад
я звонил его маме и тренеру, объяснял, что нужно отбираться.

- Но Вятчанин же входил в предварительный состав сборной на чемпионат мира.

- В предварительный – да. А в окончательном его не будет.



- Какие-то другие изменения в составе национальной команды возможны?

- Нет, других не будет.

 Энергия от Июля 01, 2011, 07:38:55 am

А вот и объяснение с другой стороны последовало http://news.sport-express.ru/2011-06-30/447723/

В интервью корреспонденту "СЭ Интернет" Екатерине КУЛИНИЧЕВОЙ ситуацию прокомментировала тренер 
спортсмена Ирина Вятчанина, которая вместе со своим учеником и сыном сейчас находятся дома в Таганроге, где 
проводят очередной этап запланированной к ЧМ-2011 подготовки.  

- Вы с Аркадием в курсе решения, которое приняла федерация? 

- И да, и нет. Вчера меня ознакомили с письмом из федерации, где говорилось об обязательном участии в Кубке России в 
Рузе. Еще до этого по просьбе руководства я писала объяснительную записку, почему мы не можем туда приехать. 
Причина проста: Аркадий сейчас работает под нагрузкой, и по медико-биологическим показателям я просто не вижу 
возможности в данный момент показать требуемый норматив на чемпионат мира. Нужно время, чтобы отойти от таких 
объемов. Ведь мы готовились к июлю. К тому же несколько дней назад Аркадий подвернул ногу и получил небольшую 
травму – растяжение связок голеностопа. Сами понимаете, плыть фактически без одной ноги невозможно. Особенно на 
серьезный результат. 

- В СМИ уже вспомнили, что недавно Аркадий по неизвестной причине уехал с одного из этапов Mare Nostrum. В чем 
там было дело?
- Изначально он был заявлен на два этапа, в которых и принял участие. Третий старт возник неожиданно и не совсем 
понятно почему. Я созванивалась и с главным тренером сборной, и со старшим, и объясняла, что сейчас Аркадий не 
готов стартовать на трех турнирах. Это связано, в том числе, с большой работой, проделанной в Цахкадзоре, и с потерей 
веса, которая там имела место. 6 кг – для него это очень много. И третий этап просто измотал бы его больше, лишив 
возможности функционально выйти к чемпионату мира на тот результат, к которому мы готовимся. 

- До чемпионата мира остался месяц. Есть уже какие-то мысли по поводу того, что делать дальше?

-  Подготовка ведется и велась к чемпионату мира. Новость об отчислении из сборной я сейчас узнала от вас. Если 
чемпионата мира для нас не будет, придется искать какой-то другой старт, потому что проделанную работу нельзя 
бросать, она должна выливаться в результат. Это необходимо и с точки зрения подготовки к Олимпиаде в следующем 
году. Кроме того, если не знать, на какой результат ты сейчас готов, может случиться психологический надлом. В целом 
подготовка шла по плану, и мы рассчитывали в Шанхае показать достойный результат, который был бы интересен и 
самому спортсмену, и сборной, и руководству с прицелом на Олимпиаду. 

Хочется надеяться, что в итоге будет принято решение, которое пойдет на пользу всему российскому плаванию. 
Нарушений дисциплинарных моментов за Аркадием никогда не было. Поверьте, он всегда очень самокритично к себе 
относился. И результаты чемпионата России не устроили и нас самих прежде всего. После того как Аркадий попал в 
сборную, не выполнив норматив федерации, он чувствовал себя очень неуютно, поскольку привык быть полноправным 
ее членом, причем не на одной дистанции, а на нескольких. 

 sosnin от Июля 01, 2011, 09:53:00 am

Цитата: Энергия от Июля 01, 2011, 07:38:55 am
А вот и объяснение с другой стороны последовало http://news.sport-express.ru/2011-06-30/447723/

В интервью корреспонденту "СЭ Интернет" Екатерине КУЛИНИЧЕВОЙ ситуацию прокомментировала тренер 
спортсмена Ирина Вятчанина, которая вместе со своим учеником и сыном сейчас находятся дома в Таганроге, где 
проводят очередной этап запланированной к ЧМ-2011 подготовки.  

- Вы с Аркадием в курсе решения, которое приняла федерация? 

- И да, и нет. Вчера меня ознакомили с письмом из федерации, где говорилось об обязательном участии в Кубке России в
Рузе. Еще до этого по просьбе руководства я писала объяснительную записку, почему мы не можем туда приехать. 
Причина проста: Аркадий сейчас работает под нагрузкой, и по медико-биологическим показателям я просто не вижу 
возможности в данный момент показать требуемый норматив на чемпионат мира. Нужно время, чтобы отойти от таких 



объемов. Ведь мы готовились к июлю. К тому же несколько дней назад Аркадий подвернул ногу и получил небольшую 
травму – растяжение связок голеностопа. Сами понимаете, плыть фактически без одной ноги невозможно. Особенно на 
серьезный результат. 

- В СМИ уже вспомнили, что недавно Аркадий по неизвестной причине уехал с одного из этапов Mare Nostrum. В чем 
там было дело?
- Изначально он был заявлен на два этапа, в которых и принял участие. Третий старт возник неожиданно и не совсем 
понятно почему. Я созванивалась и с главным тренером сборной, и со старшим, и объясняла, что сейчас Аркадий не 
готов стартовать на трех турнирах. Это связано, в том числе, с большой работой, проделанной в Цахкадзоре, и с потерей 
веса, которая там имела место. 6 кг – для него это очень много. И третий этап просто измотал бы его больше, лишив 
возможности функционально выйти к чемпионату мира на тот результат, к которому мы готовимся. 

- До чемпионата мира остался месяц. Есть уже какие-то мысли по поводу того, что делать дальше?

-  Подготовка ведется и велась к чемпионату мира. Новость об отчислении из сборной я сейчас узнала от вас. Если 
чемпионата мира для нас не будет, придется искать какой-то другой старт, потому что проделанную работу нельзя 
бросать, она должна выливаться в результат. Это необходимо и с точки зрения подготовки к Олимпиаде в следующем 
году. Кроме того, если не знать, на какой результат ты сейчас готов, может случиться психологический надлом. В целом 
подготовка шла по плану, и мы рассчитывали в Шанхае показать достойный результат, который был бы интересен и 
самому спортсмену, и сборной, и руководству с прицелом на Олимпиаду. 

Хочется надеяться, что в итоге будет принято решение, которое пойдет на пользу всему российскому плаванию. 
Нарушений дисциплинарных моментов за Аркадием никогда не было. Поверьте, он всегда очень самокритично к себе 
относился. И результаты чемпионата России не устроили и нас самих прежде всего. После того как Аркадий попал в 
сборную, не выполнив норматив федерации, он чувствовал себя очень неуютно, поскольку привык быть полноправным 
ее членом, причем не на одной дистанции, а на нескольких. 
чудеса....знали где  надо выполнить нормотив,но писали объяснительную. искать другой старт-это вообще нонсенс.а уж 
неожиданный старт на этапах кубка мира-лепота...воды больше чем информации...

 miya от Июля 01, 2011, 10:40:36 am

В таком случае, пусть не берут и 70% спортсменов, которые выполнили только норматив FINA, как и Аркадий. Двойные 
стандарты что ли?   ???

 sosnin от Июля 01, 2011, 10:58:17 am

Цитата: miya от Июля 01, 2011, 10:40:36 am
В таком случае, пусть не берут и 70% спортсменов, которые выполнили только норматив FINA, как и Аркадий. Двойные
стандарты что ли?   ???
аркадий,как "другие 70%",не является победителем,т.е. он не №1 в россии на данный момент ни на одной дистанции.

miya от Июля 01, 2011, 11:34:10 am

Цитата: sosnin от Июля 01, 2011, 10:58:17 am
Цитата: miya от Июля 01, 2011, 10:40:36 am
В таком случае, пусть не берут и 70% спортсменов, которые выполнили только норматив FINA, как и Аркадий. Двойные
стандарты что ли?   ???
аркадий,как "другие 70%",не является победителем,т.е. он не №1 в россии на данный момент ни на одной дистанции.
Следуя вашей логике, на ЧМ должны брать только тех, кто занимает 1 место? Но вопрос не в этом. Вопрос в том, что 
главный тренер уже в который раз сам себе противоречит.... После ЧР он сказал, что доборов, переотборов и т.д. на 
Чемпионат Мира не будет, и речи не шло о том, что есть основной состав и предварительный. В прессе ничего не было 
сказано про то, что Вятчанину надо будет второй раз отбираться, хотя он не единственный, повторюсь, выполнил только 
норматив FINA... Тогда пусть все переотбираются.



 Белый Кит от Июля 01, 2011, 11:46:10 am

вы невнимательно прочитали ответ.
В. не занял 1 места ни на одной дистанции. Он не "номер 1" в России. к тому же он не выполнил внутренний норматив.

Если бы он занял хоть 5-е место на дистанции, но выполнил норматив отбора, разговор был бы иной.

лично мое мнение - я рад, что вечно НЕ выполняющего норматив В. наконец-то ХОТЬ РАЗ "бортанули" и оставили дома. 
А то уже надоели эти разговоры - вот, сейчас он готовится к .... , поэтому не в лучшей форме и не выполнил норматив 
отбора. Но на соревнованиях ух как поплывет! А приезжает на соревнования -  и один "пердёж в лужу"

 sosnin от Июля 01, 2011, 12:44:44 pm

Цитата: miya от Июля 01, 2011, 11:34:10 am
хотя он не единственный, повторюсь, выполнил только норматив FINA... Тогда пусть все переотбираются.
на это могу сказать только одно-если б кто-то из людей на марене поставил РМ или хотябы выполнил норматив отбора,то
по попаданию в шанхай его вопрос бы встал однозначно,не важно В. это или Л. или Б. кому охото терять явную медаль 
или даже финал? Но нет таких!!! и  все. а данный тандем тренер-спортсмен видимо исчерпал кредит доверия+ наплевал 
на решения ГТ и пр(3 этап КМ).
им еще шанс дали-Руза,но они и тут решили вы...нутся-вот и итог.
просто думают,что умнее других и все. а "на каждое действие есть свое противодействие" имхо

а пресса-это вообще для масс. не поверю,что ветчанина,как герой нашей раши: ""ррребят,я не в кугргргрррсе!"

 Энергия от Июля 01, 2011, 12:51:12 pm

Из приличных стартов, на которых надо стартовать, чтобы проверить правильность подготовки, о которых говорит 
Вятчанина, есть только, пожалуй, чемпионат США в Стэнфорде сразу после ЧМ. Вот там он и выступит. Не прогноз ;D

 Бодя от Июля 01, 2011, 12:53:24 pm

+100
Цитата: Белый Кит от Июля 01, 2011, 11:46:10 am
вы невнимательно прочитали ответ.
В. не занял 1 места ни на одной дистанции. Он не "номер 1" в России. к тому же он не выполнил внутренний норматив.

Если бы он занял хоть 5-е место на дистанции, но выполнил норматив отбора, разговор был бы иной.

лично мое мнение - я рад, что вечно НЕ выполняющего норматив В. наконец-то ХОТЬ РАЗ "бортанули" и оставили дома.
А то уже надоели эти разговоры - вот, сейчас он готовится к .... , поэтому не в лучшей форме и не выполнил норматив 
отбора. Но на соревнованиях ух как поплывет! А приезжает на соревнования -  и один "пердёж в лужу" 

 miya от Июля 01, 2011, 01:24:24 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 01, 2011, 11:46:10 am
вы невнимательно прочитали ответ.
В. не занял 1 места ни на одной дистанции. Он не "номер 1" в России. к тому же он не выполнил внутренний норматив.

Если бы он занял хоть 5-е место на дистанции, но выполнил норматив отбора, разговор был бы иной.



лично мое мнение - я рад, что вечно НЕ выполняющего норматив В. наконец-то ХОТЬ РАЗ "бортанули" и оставили дома.
А то уже надоели эти разговоры - вот, сейчас он готовится к .... , поэтому не в лучшей форме и не выполнил норматив 
отбора. Но на соревнованиях ух как поплывет! А приезжает на соревнования -  и один "пердёж в лужу" 
А вы невнимательно прочитали мой ответ  8) Раз так, почему взяли тех, кто так же, как и Вятчанин, выполнил только 
норматив FINA? 
Обидно, что из-за прихоти главного тренера (то возьмем-то не возьмем, как девочка ей-богу), на Мире потеряем одну 
медаль, которую, не сомневаюсь, Вятчанин бы завоевал. Логики у человека просто нет-сам дал интервью, в котором 
сказал, что Донец может только побороться за место в финале (нафига такое вообще говорить, это,типа, стимуляция 
такая, с целю разозлить?), и в то же время отказался брать Вятчанина, чья коронная дистанция как раз 200 метров  :)
Что-то они там не договаривают в общем....

 Al от Июля 01, 2011, 01:38:42 pm

Цитата: miya от Июля 01, 2011, 01:24:24 pm
Обидно, что из-за прихоти главного тренера (то возьмем-то не возьмем, как девочка ей-богу), на Мире потеряем одну 
медаль, которую, не сомневаюсь, Вятчанин бы завоевал.

Но если Вятчанин так крут, что медаль ему гарантирована, чего он так с отборочным нормативом мучается? И нас 
мучает?

 miya от Июля 01, 2011, 01:58:45 pm

Цитата: Al от Июля 01, 2011, 01:38:42 pm
Но если Вятчанин так крут, что медаль ему гарантирована, чего он так с отборочным нормативом мучается? И нас 
мучает?

Причем тут крут-не крут, в апреле было сказано, что он включен в состав сборной на ЧМ.  Хотя чего уж, Вятчанин 
действительно крут, или вы хотите  сказать, что завоевать 2 медали на Олимпиаде-это как два пальца об асфальт? И 
возможностей у него еще на 2 Олимпиады. 
И дело не только в Вятчанине-раз главный сказал, что поедут только выполнившие норматив, пусть и едут те единицы, 
которые выполнили. Достало уже это пустословие!
А то, что Вятчанина не взяли-это так, типа, показательный момент, типа, дисциплину надо поддерживать...

 Белый Кит от Июля 01, 2011, 02:05:42 pm

Цитата: miya от Июля 01, 2011, 01:24:24 pm
А вы невнимательно прочитали мой ответ  8) Раз так, почему взяли тех, кто так же, как и Вятчанин, выполнил только 
норматив FINA? 

Какое место на отборе занял В. на своих дистанциях? Неужели первое? 
Следуя Вашей логике, надо оставлять дома тех, кто проплыл ЛУЧШЕ В. (быстрее).

Да, некоторые выполнили только норматив ФИНА - но они ПЕРВЫЕ в России в своих видах программы.

 

 miya от Июля 01, 2011, 02:32:35 pm

Цитировать
Да, некоторые выполнили только норматив ФИНА - но они ПЕРВЫЕ в России в своих видах программы.



На дистанции 200 на спине Вятчанин приплыл вторым. Поэтому на 200 он должен был без разговоров на Мире 
участвовать (так как берутся первые 2 участника, выполнившие норматив FINA).
И, кстати, у него, в отличие, от ПЕРВЫХ в России есть огромный опыт по тому как быть ПЕРВЫМ на международных 
соревнованиях.
И дело не том, что ох, Вятчанина не взяли, дело в том, что могли бы сразу ему об этом сообщить еще в апреле, а не 
устраивать очередной спектакль. Не хотели брать-не надо было. 

 sosnin от Июля 01, 2011, 03:18:52 pm

Цитата: miya от Июля 01, 2011, 02:32:35 pm
Цитировать
Да, некоторые выполнили только норматив ФИНА - но они ПЕРВЫЕ в России в своих видах программы.

На дистанции 200 на спине Вятчанин приплыл вторым. Поэтому на 200 он должен был без разговоров на Мире 
участвовать (так как берутся первые 2 участника, выполнившие норматив FINA).
И, кстати, у него, в отличие, от ПЕРВЫХ в России есть огромный опыт по тому как быть ПЕРВЫМ на международных 
соревнованиях.
И дело не том, что ох, Вятчанина не взяли, дело в том, что могли бы сразу ему об этом сообщить еще в апреле, а не 
устраивать очередной спектакль. Не хотели брать-не надо было. 
может ему еще и сообщить,что он в лондоне 2012 займет второе место.а когда он не попадет в 
финал(евро09,например),сказать,что старший тренер негодяй,наобещал и не выполнил?если он не готов к отбору-он не 
поехал.дали еще шанс отобраться,но он ногу потянул.кто виноват то? секретарь правкома,главный менеджер 
сборной,массажист? помоему ответ очевиден. есть поговорка в россии про рожу,она вроде подходит к данной 
ситуации.имхо.ъ
Цитата: miya от Июля 01, 2011, 02:32:35 pm
Цитировать
Да, некоторые выполнили только норматив ФИНА - но они ПЕРВЫЕ в России в своих видах программы.
На дистанции 200 на спине Вятчанин приплыл вторым. Поэтому на 200 он должен был без разговоров на Мире 
участвовать (так как берутся первые 2 участника, выполнившие норматив FINA).
тогда объясните мне ,по вашей логике,зачем ему надо было выполнять внутренний отборочный норматив?он и так 
отобрался.
есть вариант выступать за гондурас,пока не поздно.

 Little_boo от Июля 01, 2011, 09:59:51 pm

Цитата: miya от Июля 01, 2011, 02:32:35 pm
И дело не том, что ох, Вятчанина не взяли, дело в том, что могли бы сразу ему об этом сообщить еще в апреле, а не 
устраивать очередной спектакль. Не хотели брать-не надо было. 
По-моему Вятчанина уже брали куда-то без норматива, и он ничего не проплыл. Зачем гл.тренеру повторять эти косяки? 
Посмотрите на США и Австралийцев - там кого-то будут ждать? Выиграл - едешь, не выиграл - досвидос. Даже Торпу 
пришлось место на Олимпиаду покупать...

 Karel от Июля 01, 2011, 11:22:35 pm

Цитата: Little_boo от Июля 01, 2011, 09:59:51 pm
Цитата: miya от Июля 01, 2011, 02:32:35 pm
И дело не том, что ох, Вятчанина не взяли, дело в том, что могли бы сразу ему об этом сообщить еще в апреле, а не 
устраивать очередной спектакль. Не хотели брать-не надо было. 
По-моему Вятчанина уже брали куда-то без норматива, и он ничего не проплыл. Зачем гл.тренеру повторять эти косяки? 
Посмотрите на США и Австралийцев - там кого-то будут ждать? Выиграл - едешь, не выиграл - досвидос. Даже Торпу 
пришлось место на Олимпиаду покупать...
Торпу еще как бы предстоит отбираться, как и многим другим. И не факт, что отберется.



 miya от Июля 02, 2011, 11:14:56 am

Цитата: Little_boo от Июля 01, 2011, 09:59:51 pm
Цитата: miya от Июля 01, 2011, 02:32:35 pm
И дело не том, что ох, Вятчанина не взяли, дело в том, что могли бы сразу ему об этом сообщить еще в апреле, а не 
устраивать очередной спектакль. Не хотели брать-не надо было. 
По-моему Вятчанина уже брали куда-то без норматива, и он ничего не проплыл. Зачем гл.тренеру повторять эти косяки? 
Посмотрите на США и Австралийцев - там кого-то будут ждать? Выиграл - едешь, не выиграл - досвидос. Даже Торпу 
пришлось место на Олимпиаду покупать...
;D блин, вы, видимо, вообще не понимаете, что дело не в том, что его не взяли, а в том, что могли бы сказать о том, что 
не берут, еще в апреле, нафига интригу какую-то устраивать? Не пойму, одну меня что ли возмущает то, что Воронцов не
отвечает за свои слова?

Al от Июля 02, 2011, 11:21:10 am

Я лично был уверен, верил, что В. в апреле был не очень готов, а потом легко отштампует нормативы.
Но увы...
PS, про горы, подготовку и нормативы я тоже кое-что знаю.

 miya от Июля 02, 2011, 12:48:11 pm

Цитата: Al от Июля 02, 2011, 11:21:10 am
Я лично был уверен, верил, что В. в апреле был не очень готов, а потом легко отштампует нормативы.
Но увы...
PS, про горы, подготовку и нормативы я тоже кое-что знаю.

получается, что вы единственный знали, что Вятчанину придется отбираться, даже не смотря на то, что его официально 
включили в состав сборной?  ;D Тогда сказали б об этом Вятчанину-они б с тренером работу выстроили по-другом  :) 
Интервью Вятчаниной читали? Чёрным по белому сказано, что не знали они о том, что нужно добираться.

 Little_boo от Июля 02, 2011, 10:35:53 pm

Цитата: Karel от Июля 01, 2011, 11:22:35 pm
Торпу еще как бы предстоит отбираться, как и многим другим. И не факт, что отберется.

я про тот случай, когда он упал вводу на отборочных с тумбочки...
Цитата: miya от Июля 02, 2011, 11:14:56 am
;D блин, вы, видимо, вообще не понимаете, что дело не в том, что его не взяли, а в том, что могли бы сказать о том, что не берут, еще в
апреле, нафига интригу какую-то устраивать? Не пойму, одну меня что ли возмущает то, что Воронцов не отвечает за свои слова? 

По-моему всё понятно, Воронцов не раз дал понять, что хочет получить выполненный норматив, видимо он не думал, 
что будет проблемой - стартов была масса. В конце, концов рекордсмен мира и под нагрузкой отобраться может.

 alexx от Июля 03, 2011, 08:08:57 pm

не теште себя призрачными надеждами - время Аркаши прошло
и вообще в Шанхае у нас не будет медалей в плавании
у спортсменов которые могли бы, что то показать (эстафетчики) уже нет мотивации
-квартиры, машины уже есть, зарплаты есть (Достаточно 6 места )
это к сожалению законы природы
конечно хотелось бы чтоб  у Насти с Юлей что нибудь получилось
езжайте в отпуск - там где нет телевизора, а то будет как с футболерами

 Mobidic от Июля 03, 2011, 08:34:03 pm



Цитата: alexx от Июля 03, 2011, 08:08:57 pm
не теште себя призрачными надеждами - время Аркаши прошло
и вообще в Шанхае у нас не будет медалей в плавании
у спортсменов которые могли бы, что то показать (эстафетчики) уже нет мотивации
-квартиры, машины уже есть, зарплаты есть (Достаточно 6 места )
это к сожалению законы природы
конечно хотелось бы чтоб  у Насти с Юлей что нибудь получилось
езжайте в отпуск - там где нет телевизора, а то будет как с футболерами

ага каждый плывет и видит впереди маячущаю квартиру перед собой . А вам собственно откуда известно у кого какая 
мотивация ?

 sosnin от Июля 04, 2011, 08:11:36 am

Цитата: alexx от Июля 03, 2011, 08:08:57 pm
не теште себя призрачными надеждами - время Аркаши прошло
и вообще в Шанхае у нас не будет медалей в плавании
у спортсменов которые могли бы, что то показать (эстафетчики) уже нет мотивации
-квартиры, машины уже есть, зарплаты есть (Достаточно 6 места )
это к сожалению законы природы
конечно хотелось бы чтоб  у Насти с Юлей что нибудь получилось
езжайте в отпуск - там где нет телевизора, а то будет как с футболерами

так надо придумать людям мотивацию...у нас умеют...наприме квартиры отобрать.

 alexx от Июля 04, 2011, 08:51:48 am

Цитата: Mobidic от Июля 03, 2011, 08:34:03 pm
ага каждый плывет и видит впереди маячущаю квартиру перед собой . А вам собственно откуда известно у кого какая мотивация ? 

когда спортсмен предьявляет претензии своему тренеру: почему вы не выбили мне квартиру?
вместо того чтобы спросить: что еще я должен сделать чтобы стать олимпийским чемпионом?
о чем говорить........?

 sosnin от Июля 04, 2011, 09:12:58 am

Цитата: alexx от Июля 04, 2011, 08:51:48 am
Цитата: Mobidic от Июля 03, 2011, 08:34:03 pm
ага каждый плывет и видит впереди маячущаю квартиру перед собой . А вам собственно откуда известно у кого какая мотивация ? 
когда спортсмен предьявляет претензии своему тренеру: почему вы не выбили мне квартиру?
вместо того чтобы спросить: что еще я должен сделать чтобы стать олимпийским чемпионом?
о чем говорить........?

такова жизнь....ждать ососбо нечего....воспитали так значит,в том числе и тренер. все ищут лучшей жизни,кто-то 
раньше,кто-то позже.вариантов уйма,но единицы ведут к золоту ОИ.

по поводу аркадия у меня есть свое мнение,примерно такое в общих чертах:ему на ОИ охота,вот он и делает все 
возможное,чтоб туда попасть.сейчас за счет мира.так сложилось.

 Энергия от Июля 04, 2011, 12:16:38 pm

Донец правду рассказал:

Российский пловец Станислав Донец прокомментировал слова главного тренера Андрея Воронцова о том, что он не 
сможет бороться за медали на чемпионате мира, и ситуацию с отчислением из сборной Аркадия Вятчанина.

«Изначально было объявлено, что в Шанхай поедут только те спортсмены, кто выполнил нормативы чемпионата России. 



Аркадий их не выполнил и не едет, но в сборную включены и другие люди, которые также не сумели выполнить 
нормативов. Аркадий не совсем удачно выступил в Дубае, но с другой стороны, он показывал лучшие результаты в мире 
на этапе Кубка мира.

Мне кажется, что если ты тренер, то должен болеть и переживать за свою команду. Ну что поделать – такой уж он у нас 
пессимист. Могу сказать, что когда я одерживал победы на чемпионатах Европы и чемпионатах мира, Воронцов и не 
поздравлял», – цитирует Донца РИА Новости.

 Sirius от Июля 05, 2011, 12:08:48 pm

Вот Донца бы Алекс на форум затащил, а то РИА новостям что-то не верится..

 Энергия от Июля 05, 2011, 12:43:52 pm

Цитата: Sirius от Июля 05, 2011, 12:08:48 pm
Вот Донца бы Алекс на форум затащил, а то РИА новостям что-то не верится..

Почему не верится? Самое государственное агенство из государственных ;)

 кит от Июля 05, 2011, 01:31:21 pm

Цитата: alexx от Июля 03, 2011, 08:08:57 pm
не теште себя призрачными надеждами - время Аркаши прошло
и вообще в Шанхае у нас не будет медалей в плавании

да что вы такое говорите
шо вообще не будет? ???

 кит от Июля 05, 2011, 01:33:01 pm

ГТ перед каждый серъезным стартом впадает в пессимизЪм
это было и перед прошлогодним  чемпионатом европы
Такая его психотерапия чессно вызывает удивление

 Sirius от Июля 06, 2011, 10:17:12 am

Цитата: Энергия от Июля 05, 2011, 12:43:52 pm
Цитата: Sirius от Июля 05, 2011, 12:08:48 pm
Вот Донца бы Алекс на форум затащил, а то РИА новостям что-то не верится..
Почему не верится? Самое государственное агенство из государственных ;)

Главный тренер сборной не поздравляет с победой? Он же каждый день собирает всех, на тренировках стоит на бортике, 
и т.д. и т.п.! С рекордом мира не поздравил? Не верю, не может этого быть!

 Al от Июля 07, 2011, 01:24:57 pm

Цитата: Sirius от Июля 06, 2011, 10:17:12 am
Цитата: Энергия от Июля 05, 2011, 12:43:52 pm
Цитата: Sirius от Июля 05, 2011, 12:08:48 pm
Вот Донца бы Алекс на форум затащил, а то РИА новостям что-то не верится..
Почему не верится? Самое государственное агенство из государственных ;)
Главный тренер сборной не поздравляет с победой? Он же каждый день собирает всех, на тренировках стоит на бортике, и т.д. и т.п.! 



С рекордом мира не поздравил? Не верю, не может этого быть!

Да на собрании команды вечером тренеры - о своем, спортсмены - тоже о своем, никто не слушает (правда об этом 
говорить вслух нельзя).

 Sibur от Июля 09, 2011, 07:54:59 am

09.07.2011 г. запланирован визит министра спорта РФ Виталия Мутко на базу "Озеро Круглое". В настоящее время  там 
находятся сборные страны по плаванию, прыжкам в воду и водному поло, готовящиеся к чемпионату мира по водным 
видам спорта в Шанхае. Ожидается, что министр встретится с командой для напутствия на главный старт сезона. 
Напомним, что ЧМ-2011 пройдет с 16 по 31 июля.

http://news.sport-express.ru/2011-07-08/449154/

Надеюсь, напутственный спич министра в Шанхай будет отличаться от напутствия ванкуверским олимпийцам... 

 alemar от Июля 09, 2011, 10:35:06 pm

Цитата: Sibur от Июля 09, 2011, 07:54:59 am

09.07.2011 г. запланирован визит министра спорта РФ Виталия Мутко на базу "Озеро Круглое". В настоящее время  там находятся 
сборные страны по плаванию, прыжкам в воду и водному поло, готовящиеся к чемпионату мира по водным видам спорта в Шанхае. 
Ожидается, что министр встретится с командой для напутствия на главный старт сезона. Напомним, что ЧМ-2011 пройдет с 16 по 31 
июля.

http://news.sport-express.ru/2011-07-08/449154/

Надеюсь, напутственный спич министра в Шанхай будет отличаться от напутствия ванкуверским олимпийцам...  

а какой был в ванкувер

 Энергия от Июля 11, 2011, 08:14:58 am

Интервью Елены Вайцеховской с Михаилом Гореликом в СЭ по предстоящему ЧМ

http://www.sport-express.ru/newspaper/2011-07-11/13_3/?view=page

- Говоря о комбинированной эстафете, позволю себе заметить, что ни в одном из четырех видов у нас нет яркого лидера. 

- Это так. Я бы даже сказал, что шансы женской комбинированной эстафеты представляются мне более 
предпочтительными. Хотя бы потому, что там у нас плывут два лидера мирового плавания в своих видах.

 кит от Июля 11, 2011, 09:11:01 am

Мне тоже кажется что шансы женской комбинашки на медаль, предпочтительней чем у мужчин

 Энергия от Июля 12, 2011, 11:56:26 am

Вчера показали в Неделе спорта сюжет с Круглого про подготовку сборной к ЧМ. Сказали, что в сборной после 
интервью Донца введен запрет на интервью с обсуждением соперников, своих товарищей по команде, возможных 
результатов. Воронцов поведал, ссылаясь на Донца, что легкий налет скандальности подготовке не повредит.
Еще он объяснил, что Вятчанина не взял в Шанхай, потому что он не попал ни в одну эстафету (кроме отсутствия 
выполнения норматива и чемпионства в апреле на ЧР) в отличии от названных корреспондентом Коновалова, 



Коротышкина, Мартыновой, Соколовой и др., а перед эстафетами стоит задача получить лицензии в Лондон.
Думаю, что на сайте спортбокса есть запись программы для желающих.

 sosnin от Июля 12, 2011, 12:58:03 pm

Цитата: Энергия от Июля 12, 2011, 11:56:26 am
Вчера показали в Неделе спорта сюжет с Круглого про подготовку сборной к ЧМ. Сказали, что в сборной после интервью Донца 
введен запрет на интервью с обсуждением соперников, своих товарищей по команде, возможных результатов. Воронцов поведал, 
ссылаясь на Донца, что легкий налет скандальности подготовке не повредит.
Еще он объяснил, что Вятчанина не взял в Шанхай, потому что он не попал ни в одну эстафету (кроме отсутствия выполнения 
норматива и чемпионства в апреле на ЧР) в отличии от названных корреспондентом Коновалова, Коротышкина, Мартыновой, 
Соколовой и др., а перед эстафетами стоит задача получить лицензии в Лондон.
Думаю, что на сайте спортбокса есть запись программы для желающих.

вообщето, если не ошибаюсь,года 1,5 назад уже обсуждали "кодекс члена сборной по плаванию рф".и там это было 
написано(про запрещение плохих отзывов  и обсуждение действий тренеров,штаба,спортсменов).

 Летучий Терминатор от Июля 12, 2011, 02:32:01 pm

Голосуем за победу России http://www.swimmingworldmagazine.com/poll/ в эстафете 4х100 в/ст.

 
Энергия от Июля 12, 2011, 02:35:23 pm

Цитата: Летучий Терминатор от Июля 12, 2011, 02:32:01 pm
Голосуем за победу России http://www.swimmingworldmagazine.com/poll/ в эстафете 4х100 в/ст. 

Зачем? Это что-то кому-то даст?

 Летучий Терминатор от Июля 12, 2011, 02:42:22 pm

Цитата: Энергия от Июля 12, 2011, 02:35:23 pm
Цитата: Летучий Терминатор от Июля 12, 2011, 02:32:01 pm
Голосуем за победу России http://www.swimmingworldmagazine.com/poll/ в эстафете 4х100 в/ст. 
Зачем? Это что-то кому-то даст?

Для чего-то такие опросы проводятся? Если болельщики верят в своих пловцов, может это придаст им уверенности?

 @LEX от Июля 12, 2011, 02:51:02 pm

Цитата: Летучий Терминатор от Июля 12, 2011, 02:42:22 pm
Для чего-то такие опросы проводятся? 

Такие опросы нужны только СМИ. Пловцам они плыть быстрее не помогут.

 Al от Июля 12, 2011, 02:52:45 pm

Цитата: Летучий Терминатор от Июля 12, 2011, 02:42:22 pm
Цитата: Энергия от Июля 12, 2011, 02:35:23 pm
Цитата: Летучий Терминатор от Июля 12, 2011, 02:32:01 pm
Голосуем за победу России http://www.swimmingworldmagazine.com/poll/ в эстафете 4х100 в/ст. 
Зачем? Это что-то кому-то даст?
Для чего-то такие опросы проводятся? Если болельщики верят в своих пловцов, может это придаст им уверенности?

Это буржуи хитрож... себе "клики" нагоняют. Там ведь реклама на сайте...



 Летучий Терминатор от Июля 12, 2011, 03:22:42 pm

Однако, у американцев процент снижается. Это понятно, что реклама и все такое, но все-таки еще и интерес к 
чемпионату подогревается.

 Энергия от Июля 12, 2011, 03:22:56 pm

Интервью Данилы Изотова 
http://www.sports.ru/others/aquatics/108686261.html

Чуть не остались без Данилы: ;)

– Пару дней назад ездил домой – переделывать загранпаспорт. Спасибо, что в Екатеринбурге помогли – буквально за 
четыре дня оформили новый. Правда, день вылетел, да и не спал фактически.

 кит от Июля 12, 2011, 04:34:50 pm

Нет все таки приятно его интервью читать
молодец парень

 Mobidic от Июля 12, 2011, 08:43:02 pm

Цитата: кит от Июля 12, 2011, 04:34:50 pm
Нет все таки приятно его интервью читать
молодец парень

про отсутсвие знаний о фармокологие странно звучит . Либо я такой наивный )))

 sosnin от Июля 13, 2011, 08:14:52 am

Цитата: Mobidic от Мая 11, 2011, 07:44:59 pm
Цитата: sosnin от Мая 11, 2011, 06:46:40 pm
а вот еще вопрос : третье место тут позволяет отобраться в шанхай? http://www.russwimming.ru/data/news/lznxbygjyf.html
пс.вообще я немного удивлен и количеством наших и их результатами в положительном смысле.
да молодцы ниче не скажеш . Сергей интересно отобрался уже ? 

вчера по спорту блицинтервью с ним было.говорил,что им обещают прозрачную воду в шанхае на 
марофоне.получается,давно такого не было,чтоб человек в рф и на открытую попадал в состав сборной и в басссейн.но,я
так понимаю тренится то он с марафонцами. вообщето молодец.история.

 Энергия от Июля 13, 2011, 12:50:01 pm

Очередное интервью от Екатерины КУЛИНИЧЕВой и СЭ, на этот раз с Настей Зуевой

http://www.sport-express.ru/newspaper/2011-07-13/6_2/?view=page

- Во всем чувствуется особый настрой, ясно, что готовимся не к чемпионату России, не к рядовым соревнованиям. Уже 
получили экипировку, вовсю идет отработка эстафет.

В главной команде с экипировкой все хорошо, даже передачу эстафет отрабатывают. Не может не радовать :)



 Al от Июля 13, 2011, 12:58:31 pm

Цитата: Энергия от Июля 13, 2011, 12:50:01 pm
Очередное интервью от Елены Вайцеховской в СЭ, на этот раз с Настей Зуевой

http://www.sport-express.ru/newspaper/2011-07-13/6_2/?view=page

- Во всем чувствуется особый настрой, ясно, что готовимся не к чемпионату России, не к рядовым соревнованиям. Уже получили 
экипировку, вовсю идет отработка эстафет.

В главной команде с экипировкой все хорошо, даже передачу эстафет отрабатывают. Не может не радовать :)

Даже боюсь спросить, на какой этап ее поставят? ???

 Белый Кит от Июля 13, 2011, 01:00:10 pm

- Команда прилетает в Шанхай за четыре дня до начала плавательной части чемпионата мира. Лично для вас это 
удобно в плане акклиматизации? 

- В Шанхае мы будем 21 июля. Получается, до моих стартов останется как раз три-четыре дня. Надеюсь, этого хватит, но,
если честно, немного страшновато. Уже проходили подобное в Пекине, где было тяжело. Не утверждаю, конечно, 
что мои четвертое и пятое места случились из-за этого, но каких-то долей секунды, возможно, как раз и не 
хватило. 

Есть спортсмены, которые переносят акклиматизацию спокойно. Я же на эти вещи очень сильно реагирую. Конечно, тут 
на Круглом нам очень комфортно: все условия для тренировок и отдыха, хорошая еда. Но ведь все равно придется 
перестраиваться, в том числе и на непривычную пищу, климат. Я бы предпочла поехать перед чемпионатом мира если
не в Китай, то хотя бы в Россию, в тот же часовой пояс. Знаю, что у федерации плавания были планы провести 
заключительный тренировочный сбор во Владивостоке, но в итоге почему-то не сложилось. Возможно, из-за событий, 
связанных с землетрясением в Японии.
 
- Вам комфортно соревноваться в Китае? 

- В Шанхае я еще не была, только в Пекине. Еда там, что и говорить, специфическая, на любителя: тяжелая, острая. Но 
что делать? Главное, что Олимпиада будет в Лондоне, поближе к нам. (Улыбается). Конечно, у соперников в Шанхае 
будет преимущество, поскольку большинство либо уже там, либо прилетают за десять дней, за неделю. Но ничего, 
мы сильные. (Улыбается). Наша сборная всегда прорывалась через трудности.

 Белый Кит от Июля 13, 2011, 02:08:36 pm

кто знает, что случилось с Ильченко?
В соревнованиях на открытой воде наши остаются в числе сильнейших. Жаль, что травму получила олимпийская 
чемпионка Лариса Ильченко, но плывут в Шанхае Екатерина Селиверстова и Анна Уварова.

http://www.russwimming.ru/data/statyi/Moskovskiykomsomolets_Guberniev.html

 Энергия от Июля 13, 2011, 02:34:01 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 13, 2011, 02:08:36 pm
кто знает, что случилось с Ильченко?
В соревнованиях на открытой воде наши остаются в числе сильнейших. Жаль, что травму получила олимпийская чемпионка 
Лариса Ильченко, но плывут в Шанхае Екатерина Селиверстова и Анна Уварова.

http://www.russwimming.ru/data/statyi/Moskovskiykomsomolets_Guberniev.html



С Ларисой было несколько интервью, в которых она рассказывала, что у нее есть проблемы с щитовидкой, поэтому она 
пока не может тренироваться в полную силу. Ну, и, соответственно, ни о какой травме речи быть не может, она и в 
отборах не участвовала.

 moi от Июля 13, 2011, 08:00:26 pm

Кто знает в Инете можно будет где-нибудь посмотреть заплывы? У меня нет ни телека, ни ТВ-тюнера :О)))

 SQ от Июля 13, 2011, 10:57:41 pm

Цитата: moi от Июля 13, 2011, 08:00:26 pm
Кто знает в Инете можно будет где-нибудь посмотреть заплывы? У меня нет ни телека, ни ТВ-тюнера :О)))

МБ на спортбоксе?...

 Энергия от Июля 14, 2011, 09:58:02 am

Очередное интервью. На этот раз наш Никита Коновалов разоткровеничался

http://www.sports.ru/others/aquatics/109581609.html

"В баттерфляе у Фелпса больше опыта и силы, но моя главная цель – обогнать его. Думаю, чтобы набрать подходящую 
форму, понадобится еще пара лет."

Ну да, как раз Майкл и закончит через год ;D

 Mobidic от Июля 14, 2011, 10:49:32 am

Цитата: Энергия от Июля 14, 2011, 09:58:02 am
Очередное интервью. На этот раз наш Никита Коновалов разоткровеничался

http://www.sports.ru/others/aquatics/109581609.html

"В баттерфляе у Фелпса больше опыта и силы, но моя главная цель – обогнать его. Думаю, чтобы набрать подходящую форму, 
понадобится еще пара лет."

Ну да, как раз Майкл и закончит через год ;D

че то он давно здесь не был уже . Надеюсь после ЧМ кинет тут пару словечек . И нам будет его с чем поздравить ))

 Белый Кит от Июля 14, 2011, 02:35:36 pm

Цитата: Энергия от Июля 13, 2011, 02:34:01 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 13, 2011, 02:08:36 pm
кто знает, что случилось с Ильченко?
В соревнованиях на открытой воде наши остаются в числе сильнейших. Жаль, что травму получила олимпийская чемпионка 
Лариса Ильченко, но плывут в Шанхае Екатерина Селиверстова и Анна Уварова.
http://www.russwimming.ru/data/statyi/Moskovskiykomsomolets_Guberniev.html
С Ларисой было несколько интервью, в которых она рассказывала, что у нее есть проблемы с щитовидкой, поэтому она пока не может
тренироваться в полную силу. Ну, и, соответственно, ни о какой травме речи быть не может, она и в отборах не участвовала.

из блога Вайцеховской : 
УСТАЛОСТЬ МЕТАЛЛА Дневник 
 
Вчера весь день старалась разыскать Ларису Ильченко - спортсменку, выигравшую в марафонском плавании (или, 



точнее, в плавании на открытой воде) все, что можно. Олимпийские игры, восемь чемпионатов мира, и все это - в 20 
лет. Казалось бы - плавай и плавай. Не хочет. Хотя и не может тоже в каком-то смысле - из-за травм. Но дело все же
не в травмах, а в усталости. Когда тупо продолжаешь делать то, что считаешь своей профессией, но каждой 
клеточкой своего организма чувствуешь колоссальный протест.  А головой никак не можешь найти для себя ответ на 
вопрос: "Зачем?" 

Ужасное состояние на самом деле. Сторонние люди, глядя на кумира, почти никогда не понимают этого. Мол, как 
можно не любить то, что приносит столько медалей и прочих благ самому спортсмену и столько радости зрителям? 
Да что там - сторонние! Я, помню, сама опешила, когда году так в 1999-м услышала от Александра Попова, что 
самым ужасным для него стало прыгать в воду с тумбочки, приходя в бассейн. Потому что он ненавидит и эти 
бассейны, и эти тумбочки. И хлорированную воду. И необходимость плыть кролем 100 метров. Или 50... И ведь 
побеждал же человек - при всем этом... А мне даже в голову не приходило задуматься о том, какой ценой это дается.

А знаменитое Саутинское - "Мне иногда кажется, что я родился в хлорке..."

Чемпионка мира по фигурному катанию Мики Андо решила пропустить как минимум сезон по этой же самой причине. 
Трехкратные чемпионы мира в парном катании - Алена Савченко и Робин Шелковы - тоже очень близки к решению 
пропустить один год. Мы восторгаемся красотой их выступлений, а они реально не могут больше видеть лед - такое 
тоже бывает.

Вчера же разговаривала с Лешей Акатьевым - ныне старшим тренером сборной России, а в недавнем прошлом - 
первым нашим пловцом-марафонцем, двукратным чемпионом мира. Лешка был еще в значительной степени 
"подопытным кроликом". На нем первом пробовали различные виды питания на дистанции, он пробовал плавать 
вообще без питания, мазать тело смазками, не мазать тело, а брить - и так далее.

Подозреваю, что все те эксперименты и большие нагрузки в самых порой экстремальных погодных условиях - от 14-
градусной воды до 35-ти - привели к тому, что после спорта Акатьев неудержимо стал набирать вес. Не осталось ни 
сил, ни желания "включать" дисциплину и силу воли - слишком сильно обглодал нервную систему большой спорт. Не 
скажу, сколько именно Лешка тогда набрал, но знаю, что за последние год-полтора  он похудел килограмм на 50 - 
жестко взял себя в руки, как говорится.

Разговаривали мы об Ильченко, Леша вслух сокрушался, что Лариска никак не наберет форму, не вернется в строй, а 
потом вдруг сказал: "Знаете, я ее понимаю на самом деле..."

 porosenok от Июля 14, 2011, 09:50:14 pm

Вроде Ильченко давно уже свернула тренироваться

 Энергия от Июля 15, 2011, 05:42:31 am

Еще одно  интервью Данилы Изотова, на этот раз Екатерина КУЛИНИЧЕВА и СЭ

http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15156/

- Ну да. У человека нашли запрещенные препараты и в крови, и в моче - везде, и ничего. Взяли и, как говорится, 
отмазали. Хотя все отговорки - случайно это произошло или, там, друг посоветовал, как якобы было у Усамы Мелоули, - 
пройдут разве что для любителей. Ощущение, что там борются за своих спортсменов в отличие от нас. 
Заинтересованы и юристы, и федерации. Ясно, что у бразильцев Сиелу - единственный спортсмен такого уровня, 
поэтому его и отстаивают. Отсутствие заинтересованности в людях - далеко не плюс. А у нас кажется, уйдешь ты, придет
кто-то другой. Но вот завершил выступления Юра Прилуков, а полноценной смены на его дистанциях, явного лидера 
пока нет.

 Anya7 от Июля 15, 2011, 09:17:16 am

мне больше другая цитата понравилась
" Вам доводилось раньше бывать в Шанхае?

- Нет, только в Пекине, на Олимпиаде. Там в целом понравилось. Да, кругом одни китайцы, ну 



ничего, мы же не по сторонам приехали смотреть."
 ;D
и откуда они там взялись ? понаехали.... ;D

 шляпник от Июля 15, 2011, 09:43:53 am

видел несколько раз как эти интервью делаются, там после редактирования от слов спортсмена только главная идея, так 
что не сильно обращайте внимание на цитаты

 Al от Июля 15, 2011, 02:00:13 pm

Интересно, что в той цитате смог добавить журналист?

 Летучий Терминатор от Июля 15, 2011, 04:00:38 pm

Кстати, в Китае и в Шанхае в частности есть на что посмотреть. А китайцы да, домогаются в коммерческих целях, 
"ролексами" машут перед лицом.

 andrew_b от Июля 15, 2011, 04:16:38 pm

Цитата: Энергия от Июля 15, 2011, 05:42:31 am
Еще одно  интервью Данилы Изотова, на этот раз Елене Вайцеховской  и СЭ

http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15156/

- Ну да. У человека нашли запрещенные препараты и в крови, и в моче - везде, и ничего. Взяли и, как говорится, отмазали. Хотя все 
отговорки - случайно это произошло или, там, друг посоветовал, как якобы было у Усамы Мелоули, - пройдут разве что для 
любителей. Ощущение, что там борются за своих спортсменов в отличие от нас. Заинтересованы и юристы, и федерации. Ясно,
что у бразильцев Сиелу - единственный спортсмен такого уровня, поэтому его и отстаивают. Отсутствие заинтересованности в людях 
- далеко не плюс. А у нас кажется, уйдешь ты, придет кто-то другой. Но вот завершил выступления Юра Прилуков, а полноценной 
смены на его дистанциях, явного лидера пока нет.

это интревью не Вайцеховская, а Кулиничева делала. как и с Зуевой, кстати

 Энергия от Июля 15, 2011, 04:22:39 pm
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отговорки - случайно это произошло или, там, друг посоветовал, как якобы было у Усамы Мелоули, - пройдут разве что для 
любителей. Ощущение, что там борются за своих спортсменов в отличие от нас. Заинтересованы и юристы, и федерации. Ясно,
что у бразильцев Сиелу - единственный спортсмен такого уровня, поэтому его и отстаивают. Отсутствие заинтересованности в людях 
- далеко не плюс. А у нас кажется, уйдешь ты, придет кто-то другой. Но вот завершил выступления Юра Прилуков, а полноценной 
смены на его дистанциях, явного лидера пока нет.
это интревью не Вайцеховская, а Кулиничева делала. как и с Зуевой, кстати

Действительно, Екатерина КУЛИНИЧЕВА делала. Приношу извинения всем кого обидел :).
Просто это, похоже, новое имя в СЭ, а может и псевдоним ;)



 Белый Кит от Июля 16, 2011, 08:18:08 am

Дан старт чемпионату мира по водным видам спорта 2011 года

(http://www.russwimming.ru/img/4142/2a57f64f24fb8508697792.jpg)
Сегодня, в Шанхае стартовал 14-й чемпионат мира по водным видам спорта, который продлится до 31 июля. Свыше 2200
спортсменов из 181 страны разыграют 66 комплектов наград - 40 в плавании, 10 – в прыжках в воду, 7 – в синхронном 
плавании, 7 – в плавании в открытой воде и 2 – в водном поло. Пловцы в эстафетном плавании, марафонцы на дистанции
10 км и прыгуны в воду в отдельных видах программы, также будут бороться за первые олимпийские лицензии. 

Соревнования продлятся 16 дней. Первыми чемпионские титулы разыграют прыгуны в воду (16-24 июля) и спортсменки 
в синхронном плавании (17-23 июля). Ватерполисты начнут предварительные игры с 17 июля, а 29 и 30 – проведут 
финалы. Соревнования пловцов-марафонцев на открытой воде состоятся с 19 по 23 июля, последними по программе 
чемпионата вступят в борьбу пловцы в 50-метровом бассейне (24-31 июля). 

Соревнования пройдут в специально построенном к чемпионату мира Шанхайском восточном спортивном центре, 
расположенном в районе Пудун. Центр располагает крытой ареной для плавания и синхронного плавания на 18000 
зрительских мест, крытым бассейном для водного поло на 5000 мест и открытым бассейном для прыжков в воду на 5000 
мест. Соревнования по плаванию на открытой воде пройдут в районе городского пляжа в Цзиньшан (Jinshan). 

Первые рекорды чемпионата: на шанхайский чемпионат зарегистрировались свыше 2200 спортсменов из 181-й страны. 
Предыдущий рекорд - 172 страны-участницы, принадлежал чемпионату мира в 2009 г. в Риме. 

Официальный сайт ЧМ-2011 http://www.shanghai-fina2011.com/en/ (http://www.shanghai-fina2011.com/en/)

результаты будут здесь : http://www.shanghai-fina2011.com/en/results/ (http://www.shanghai-fina2011.com/en/results/)

 kas4info от Июля 16, 2011, 10:42:58 am

"Арбитражная комиссия начнет свою работу и вынести свое окончательное решение не позднее, чем (пятница) 22 июля" 
заявило CAN в среду по вопросу дисквалификации Cesar Cielo (http://www.shanghai-fina2011.com/13/2011/0715/301.html)

 Белый Кит от Июля 17, 2011, 09:45:32 am

Первое "золото" ЧМ по водным видам спорта отправилось в Китай 
16 июля в Шанхае стартовал чемпионат мира по водным видам спорта. В первый день соревнований был разыгран один 
комплект наград. 

Китаянки Ву Минься и Хе Ци завоевали "золото" в синхронных прыжках с трехметрового трамплина, набрав 356,40 
балла. Отметим, что Ву Минься в этом виде выигрывает уже третий чемпионат мира подряд и пятый в карьере. 

(http://pics.sport.rbc.ru/sport_pics/uniora/15/1310881903_0615.250x200.jpeg)

Борьбу за "серебро" выиграли канадки Эмили Хейманс и Дженнифер Абель, "бронзу" вырвали австралийки Анабель 
Смит и Шарлен Страттон. 

Россиянки Светлана Филиппова и Анастасия Позднякова были только восьмыми. Олимпийские лицензии выиграли 
команды Китая, Канады и Австралии. 

Шанхай (Китай). ЧМ. Женщины. Трамплин. 3 м. Синхронные прыжки

1. Ву Минься / Хе Ци (Китая) - 356,40 балла. 
2. Эмили Хейманс / Дженнифер Абель (Канада) - 313,50
3. Анабель Смит / Шарлен Страттон (Австралия) - 306,90
...
8. Светлана Филиппова / Анастасия Позднякова (Россия) - 282,72

 Белый Кит от Июля 17, 2011, 12:20:53 pm



как красиво наши девочки "сделали" бразильянок!!!!
Бразилия   4 : 15  Россия

 shushu от Июля 17, 2011, 07:55:06 pm

первое ЗОЛОТО у нас в соло!!!!!  :)
а серебро у китаянки.....

 Белый Кит от Июля 17, 2011, 07:56:13 pm

Ищенко выиграла первое золото сборной России

Российская синхронистка Наталья Ищенко стала чемпионкой мира в технической программе соло на первенстве в 
Шанхае. 

(http://pics.sport.rbc.ru/sport_pics/uniora/22/1310912024_0722.250x200.jpeg)

Серебро завоевала китаянка Хуан Сючен. 1,2 балла испанка Андреа Фуэнтес уступила сопернице в борьбе за второе 
место.

Для Ищенко золотая медаль чемпионата мира стала 11-й в карьере. Она побеждала в технической программе солисток в 
2007-м году в Мельбурне и в 2009-м году в Риме.

 parent от Июля 18, 2011, 08:48:55 am

Китайцы Цю и Хуо – чемпионы мира в синхронных прыжках в воду с вышки; Илья Захаров и Виктор Минибаев – 
четвертые
Сегодня, 17 июля, в Шанхае (Китай) проходит второй день чемпионата мира по водным видам спорта. В синхронных 
прыжках в воду с вышки победили китайцы Цю Бо и Хуо Лян, набравшие 480,03 балла. Серебро выиграли немцы 
Патрик Хаусдинг и Саша Кляйн (443,01), бронзу – украинцы Александр Горшковозов и Александр Бондарь (435,36). 
Россияне Илья Захаров и Виктор Минибаев остановились в шаге пьедестала (427,98) из-за ошибки в пятом прыжке 
финальной серии. Олимпийские лицензии получили команды Китая, Германии и Украины.

 Sibur от Июля 18, 2011, 11:44:52 am

Сегодня, т.е. 18.07.2011 года на 1-метровом трамплине китайцы заняли 1 и 2 места. Немец (русского происхождения) 
Павло Розенберг занял 3-е место... Наш Кузнецов до последнего прыжка шел 4-м, отставая от 3-го места около 2,5 
баллов... Но последний прыжок был сорван и в итоге он занял только 7 место.

 Белый Кит от Июля 18, 2011, 08:24:02 pm

вторая золотая медаль - дуэты в синхронном плавании.
(http://pics.sport.rbc.ru/sport_pics/uniora/19/1310992235_0619.250x200.jpeg)

 SHANGHAI, July 18 (Reuters) - Russia Natalia Ishchenko scooped her 12th world championships gold medal as she combined 
with Svetlana Romashina to win the synchronised swimming duets technical competition on Monday.

 Karel от Июля 19, 2011, 12:04:50 am



Цитировать
Анастасия Чаун не сможет выступить на чемпионате мира по водным видам спорта в Шанхае из-за небрежности представителей 
российской антидопинговой организации РУСАДА. По словам главного тренера сборной Андрея Воронцова в эфире телеканала 
"Россия 2", причиной стала инфекция, занесенная в организм 22-летней спортсменки во время взятия крови на допинг. Инцидент 
произошел несколько дней назад. Напомним, что Чаун должна была выступать на дистанции 200 м брассом.

Мда, РУСАДА жжет. Ну и да, ведь могли бы и Новикову повезти все же...как я понимаю заменить уже нельзя.

 Karel от Июля 19, 2011, 12:14:08 am

Цитата: Белый Кит от Июля 18, 2011, 08:24:02 pm
вторая золотая медаль - дуэты в синхронном плавании.
 SHANGHAI, July 18 (Reuters) - Russia Natalia Ishchenko scooped her 12th world championships gold medal as she combined with Svetlana 
Romashina to win the synchronised swimming duets technical competition on Monday.

И снова китаянки вторые со спорным минимальным перевесом над испанками. Мне интересно, испанки будут такие же 
дерзкие к китаянкам на итоговой пресс-конференции, как обычно к нашим ? Почему то кажется, что будут молчать в 
тряпочку.

 Энергия от Июля 19, 2011, 05:14:19 am

Цитата: Karel от Июля 19, 2011, 12:04:50 am
Цитировать
Анастасия Чаун не сможет выступить на чемпионате мира по водным видам спорта в Шанхае из-за небрежности представителей 
российской антидопинговой организации РУСАДА. По словам главного тренера сборной Андрея Воронцова в эфире телеканала 
"Россия 2", причиной стала инфекция, занесенная в организм 22-летней спортсменки во время взятия крови на допинг. Инцидент 
произошел несколько дней назад. Напомним, что Чаун должна была выступать на дистанции 200 м брассом.
Мда, РУСАДА жжет. Ну и да, ведь могли бы и Новикову повезти все же...как я понимаю заменить уже нельзя.

Интересно, может Настя РУСАДу разорить в судебном порядке?

 Энергия от Июля 19, 2011, 06:08:41 am
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Цитировать
Анастасия Чаун не сможет выступить на чемпионате мира по водным видам спорта в Шанхае из-за небрежности представителей 
российской антидопинговой организации РУСАДА. По словам главного тренера сборной Андрея Воронцова в эфире телеканала 
"Россия 2", причиной стала инфекция, занесенная в организм 22-летней спортсменки во время взятия крови на допинг. Инцидент 
произошел несколько дней назад. Напомним, что Чаун должна была выступать на дистанции 200 м брассом.
Мда, РУСАДА жжет. Ну и да, ведь могли бы и Новикову повезти все же...как я понимаю заменить уже нельзя.
Интересно, может Настя РУСАДу разорить в судебном порядке?

Наверно, сможет, хоть немного.
Вот нашел полный текст новости:

Главный тренер сборной России Андрей Воронцов сообщил о том, что Анастасия Чаун не сможет выступить на 
чемпионате мира по водным видам спорта в Шанхае.

«К сожалению, мы начинаем нести потери, еще не выехав на чемпионат мира. 14-го числа к нам приехала RusADA, 
брали заборы крови на допинг. Неудачно взяли у Насти Чаун, она сразу записала в форму допинг-контроля свои 
замечания. У нее появилось покраснение, сразу пошла боль вверх по руке. Сегодня мы возили ее в ФМБА, заключение 
врачей для нас неутешительное: Настю снимают с чемпионата мира.

Это удар ниже пояса для нас, удар по нашему медальному плану. Остальные члены команды должны проявить свои 
лучшие качества, чтобы завоевать больше медалей.

Думаю, это случайность, но, тем не менее, RusADA должна нести за это ответственность, в том числе финансовую. 
Федерация будет подавать иск по возмещению средств на подготовку спортсменки. И сама спортсменка подаст 
гражданский иск», – рассказал Воронцов в эфире «России 2».

22-летняя Чаун на прошлогоднем чемпионате Европы одержала победу на 200-метровке брассом с рекордом турнира.



 Энергия от Июля 19, 2011, 08:34:35 am

Не очень-то весело начались соревнования в открытой воде :(

Россиянка Екатерина Селиверстова, ставшая 24-й по итогам заплыва на десять километров на открытой воде в рамках 
чемпионата мира в Шканхае, призналась, что рассчитывала завоевать медаль. Не сумев даже финишировать в первой 
десятке, вице-чемпионка мира-2009 упустила шанс отобраться на Олимпийские игры в Лондоне. Чемпионкой стала 
англичанка Кэри Пэйн. Серебро и бронза достались итальянке Мартине Гримальди и гречанке Марианне Лимперта.

- Я старалась плыть осторожно, никого не цепляя, - сказала Селиверстова. - Когда тебя бьют, или самой приходится 
обороняться, становится очень тяжело плыть - уходит энергия. Было жарко к тому же. Очень. Я не люблю плавать в воде 
такой температуры. Если бы таким теплым был хоть верхний слой воды, а то она вся - как в бане. Жалко, конечно, что не 
отобралась на Игры. Теперь придется плыть на отборе в Португалии в следующем году. Я никогда раньше там не 
выступала, но слышала, что там всегда холодная вода. А это – другая крайность. Но деваться некуда – буду пытаться.

- Какие-то объяснения случившемуся у вас есть?

- Надо сначала все обсудить с тренером. Возможно, сказалось то, что подготовка к чемпионату мира получилась у нас 
разбитой – из-за чемпионата России, который был в Анапе. Я плыла там 5 и 10 километров. Мы с тренером (Еленой 
Ульяновой – прим. Е.В.) заранее решили, что поплывем там в тренировочном режиме – под нагрузкой, но все равно 
такие старты выбивают из графика.

- То есть чемпионат просто был организован в неудобные для вас сроки?

- Да. После него оставалось недостаточно времени, чтобы сделать цикл серьезной работы. И до него это тоже не очень 
получилось.

- В какой момент заплыва вы почувствовали, что дело плохо?

- Километра за два - два с половиной до финиша. Сразу после того, как прошла поворот на заключительный круг 
дистанции. Все начали ускоряться, уходить вперед, а я поняла, что не могу прибавить даже немножко. Нет сил.

- До этого все было нормально?

- Более чем. Я плыла вторая-третья в группе и чувствовала, что меня просто-таки тащит вперед. Да и вообще изначально 
рассчитывала если не на победу, то как минимум на призовое место.

- Вы чувствуете, как сильно прибавляют конкуренты?

- Конечно. Не только лидеры, но и те страны, которые раньше не показывали каких-то заметных результатов. Шаг вперед
следали все. Кроме нас. (Елена ВАЙЦЕХОВСКАЯ)

 Al от Июля 19, 2011, 10:15:01 am
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Мда, РУСАДА жжет. Ну и да, ведь могли бы и Новикову повезти все же...как я понимаю заменить уже нельзя.
Интересно, может Настя РУСАДу разорить в судебном порядке?

Наверно, сможет, хоть немного.
Вот нашел полный текст новости:

Главный тренер сборной России Андрей Воронцов сообщил о том, что Анастасия Чаун не сможет выступить на чемпионате мира по 
водным видам спорта в Шанхае.



«К сожалению, мы начинаем нести потери, еще не выехав на чемпионат мира. 14-го числа к нам приехала RusADA, брали заборы 
крови на допинг. Неудачно взяли у Насти Чаун, она сразу записала в форму допинг-контроля свои замечания. У нее появилось 
покраснение, сразу пошла боль вверх по руке. Сегодня мы возили ее в ФМБА, заключение врачей для нас неутешительное: Настю 
снимают с чемпионата мира.

Это удар ниже пояса для нас, удар по нашему медальному плану. Остальные члены команды должны проявить свои лучшие качества, 
чтобы завоевать больше медалей.

Думаю, это случайность, но, тем не менее, RusADA должна нести за это ответственность, в том числе финансовую. Федерация будет 
подавать иск по возмещению средств на подготовку спортсменки. И сама спортсменка подаст гражданский иск», – рассказал 
Воронцов в эфире «России 2».

22-летняя Чаун на прошлогоднем чемпионате Европы одержала победу на 200-метровке брассом с рекордом турнира.

Грустно, конечно. И дико.
Какие-то "интерны" по блату попали в службу допинг-контроля?
Но отдельную грусть вызывает фраза про медальный план, 
который "базировался" на Насте.

 Белый Кит от Июля 19, 2011, 11:05:33 am

Водное поло. Девушки.
Испания 8:18  Россия  :) :) :)

Сборная России закрепилась на первом месте
Женская сборная России по водному поло одержала уверенную победу над испанками в матче второго тура группового 
этапа чемпионата мира в Шанхае. Самыми результативными у победительниц стали Екатерина Прокофьева, 
забросившая пять мячей, а также Екатерина Лисунова, записавшая на свой счет четыре гола.

Таким образом, после двух проведенных матчей россиянки уверенно возглавляют группу С.

21 июля сборная России завершит первый этап поединком с гречанками. За прямой трансляцией встречи следите в 
прямом эфире на Sportbox.ru и ТК «Россия-2» в 6:45 мск.

Шанхай (Китай)

Чемпионат мира по водным видам спорта

Водное поло. Женщины. Группа С. Второй тур

Россия – Испания – 18:8 (4:1, 4:3, 6:3, 4:1)

Положение команд

1. Россия – 4 очка (2 игры)

2. Греция – 2 (1)

3. Испания – 0 (2)

4. Бразилия – 0 (1)

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/waterpolo/spbnews_Sbornaya-Rossii-zakrepilasi-na-pervom-meste

 Al от Июля 19, 2011, 11:09:55 am

Цитата: Белый Кит от Июля 19, 2011, 11:05:33 am
Водное поло. Девушки.
Испания 8:18  Россия  :) :) :)

Да, еще штанги-перекладины, нереализованный пеналь - как детей раскатали.



 Белый Кит от Июля 19, 2011, 11:12:28 am

расстраивает одно - высказывание Кабанова 

Главный тренер женской сборной России по водному поло Александр Кабанов 
.....................
- Чувствуете, что до Лондона осталось совсем немного времени?
- .....Вообще, думаю, что на Олимпиаду в Лондоне в связи с Сочи-2014 махнули рукой. 
Нам особо в медальном плане от этой Олимпиады ждать нечего. 
Если смотреть на статистику выступлений по всем видам спорта, то она наводит на печальные мысли. 
Если государство останется в стороне, то все будет только хуже

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/waterpolo/spbnews_Aleksandr-Kabanov-U-zhenskoy-sbornoy-Rossii-muzhskoy-stili-igri

 Little_boo от Июля 19, 2011, 11:35:19 am

Цитата: Энергия от Июля 19, 2011, 06:08:41 am
«К сожалению, мы начинаем нести потери, еще не выехав на чемпионат мира. 14-го числа к нам приехала RusADA, брали заборы 
крови на допинг. Неудачно взяли у Насти Чаун, она сразу записала в форму допинг-контроля свои замечания. У нее появилось 
покраснение, сразу пошла боль вверх по руке. Сегодня мы возили ее в ФМБА, заключение врачей для нас неутешительное: Настю 
снимают с чемпионата мира.

Что за Чудизм?! :o Как нужно было брать кровь, что спортсменка вышла из строя? И всё равно, боль болью, но сняли то 
зачем?

 Белый Кит от Июля 19, 2011, 11:40:26 am

Цитата: Little_boo от Июля 19, 2011, 11:35:19 am
Что за Чудизм?! :o Как нужно было брать кровь, что спортсменка вышла из строя? И всё равно, боль болью, но сняли то зачем?

это же не просто боль. это инфекция. занесенная в кровь.
инфекция, занесенная в организм 22-летней спортсменки во время взятия крови

Чаун пропустит ЧМ из-за врачебной ошибки

Чемпионка Европы российская пловчиха Анастасия Чаун не выступит на мировом первенстве в Шанхае из-за тромбоза, 
возникшего в результате небрежно взятой допинг-пробы. В четверг представители РУСАДА посетили базу "Озеро 
Круглое", где прямо в тренажерном зале сделали спортсменке забор крови. У Чаун началось осложнение: появилось 
покраснение, потом боль распространилась вверх по руке. Врачи зафиксировали тромбоз.

- Я думаю, что в суд мы будем подавать на РУСАДА, так как в обязанности этой организации входит допинг-контроль, - 
приводит слова главного тренера сборной Андрея Воронцова РИА Новости. - А они должны уже разобраться, что 
произошло. К нам приехали люди, представившиеся именно как допинг-контроль РУСАДА, о целях забора крови нам 
ничего не говорили... Неизвестно, что с ней при таких осложнениях там может произойти. Настя и ее отец напуганы, 
поэтому она остается здесь.

Отметим, что всероссийская федерация плавания (ВФП) может потребовать в суде возмещения средств на подготовку 
спортсменки.

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbnews_CHaun-propustit-CHM-iz-za-vrachebnoy-oshibki 

 Little_boo от Июля 19, 2011, 11:52:21 am

Цитата: Белый Кит от Июля 19, 2011, 11:40:26 am
это же не просто боль. это инфекция. занесенная в кровь.
инфекция, занесенная в организм 22-летней спортсменки во время взятия крови

какая инфекция? Тут надо заводить уголовное дело по факту преднамеренного вывода спортсмена из строя. 21 век - 
какая нафиг инфекция при взятии крови... Это не может быть случайность или ошибкой.



 Бывалый от Июля 19, 2011, 01:09:31 pm

Это не Интерны это какие-нибудь родственники начальников или друзей начальников или и т.д.  :'(

 Al от Июля 19, 2011, 01:25:05 pm

Цитата: Бывалый от Июля 19, 2011, 01:09:31 pm
Это не Интерны это какие-нибудь родственники начальников или друзей начальников или и т.д.  :'(

Пусть суд разберается, чего нам теперь...

А кто там хотел ввести допинг-контроль на Веселом дельфине? Осталось еще такое желание?

 Белый Кит от Июля 19, 2011, 01:35:49 pm

Цитата: Al от Июля 19, 2011, 01:25:05 pm
А кто там хотел ввести допинг-контроль на Веселом дельфине? Осталось еще такое желание?

но ведь ДК можно осуществлять не только "забирая кровь".

есть бОлее щадящие способы. Которые , в принципе, можно начинать внедрять и на ВД (хотя бы для победителей и 
призеров).
Чтобы заранее привыкали и в дальнейшем на ПР не "тушевались"  ;)

 Al от Июля 19, 2011, 01:57:14 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 19, 2011, 01:35:49 pm
Цитата: Al от Июля 19, 2011, 01:25:05 pm
А кто там хотел ввести допинг-контроль на Веселом дельфине? Осталось еще такое желание?

но ведь ДК можно осуществлять не только "забирая кровь".

есть бОлее щадящие способы. Которые , в принципе, можно начинать внедрять и на ВД (хотя бы для победителей и призеров).
Чтобы заранее привыкали и на ПР не "тушевались"  ;)

Да у нас РУСАДА использует максимально дебильный подход.
А надо сначала начинать с информационной базы, с "агитации за чистый спорт", 
а не тупой "борьбы против", еще и извращенной нашей советской медицинской системой.

 Белый Кит от Июля 19, 2011, 02:12:00 pm

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbnews_CHaun-propustit-CHM-iz-za-vrachebnoy-oshibki

это ж через какое даже не заднее место надо ТАК взять кровь, чтобы тромбоз образовался?
это первое.

второе: судя по последней фразе (да и вообще по общему тону "выступления " Воронцова по этому случаю) ВФП думает
ТОЛЬКО о том, как правильно иск к РусАДА сформулировать
Отметим, что всероссийская федерация плавания (ВФП) может потребовать в суде возмещения средств на 
подготовку спортсменки.



а вот про саму Настю , про то, что её здоровью нанесён огромный вред (а тромбоз - это , вообще-то , "не шутки") - ни 
слова.

 Белый Кит от Июля 19, 2011, 02:16:34 pm

вчитался - вообще БРЕД какой-то!!!

К нам приехали люди, представившиеся именно как допинг-контроль РУСАДА, о целях забора крови нам ничего не 
говорили...  

и это говорит главный тренер сборной! 

типа, мы ничего не знаем, не ведаем - кто-то приехал , что-то со спортсменам  поделал и уехал. Зачем приезжали, что 
хотели?

и доступ до спортсменов какой-то удивительно простой , оказывается. Приходи, кто хочешь, делай с ними 
(спортсменами), что вздумается.

Бред сивой кобылы.....

 Valeri от Июля 19, 2011, 02:38:02 pm

Думаю никто ни на кого не подаст иск. Разве что Настя будет в частном порядке биться. По моему все что то 
недоговаривают. А федерация действует по принципу нападение -лучшая защита.

 Белый Кит от Июля 19, 2011, 02:42:13 pm

Цитата: Valeri от Июля 19, 2011, 02:38:02 pm
... По моему все что то недоговаривают. А федерация действует по принципу нападение -лучшая защита.

а у меня сложилась впечатление, что федерация действует по принципу : ничего не знаем, ничего не ведаем. >:( >:( >:(
посмотрите интервью Воронцова http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbvideo_interviyu-s-voroncovim 
хи-хи , ха-ха, ни тени озабоченности на лице - полная благожелательность. 

либо предположим самый фантастический вариант : внутренний контроль выявил у Насти положительную пробу. Нужно
придумать что-то очень-очень правдоподобное (для фина) . чтобы не везти её в Шанхай.

 Al от Июля 19, 2011, 02:45:39 pm

А почему про это никто ни слова?
"прямо в тренажерном зале сделали спортсменке забор крови"
Это что, нормально? Всегда так? 
Или все-таки для этого есть хоть какие-то медицинские кабинеты?

 Белый Кит от Июля 19, 2011, 02:46:43 pm

Цитата: Al от Июля 19, 2011, 02:45:39 pm
А почему про это никто ни слова?
"прямо в тренажерном зале сделали спортсменке забор крови"
Это что, нормально? Всегда так? 
Или все-таки для этого есть хоть какие-то медицинские кабинеты?



я же говорю - "лажа" в каждой фразе.

 swan от Июля 19, 2011, 02:48:55 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 19, 2011, 02:42:13 pm
Цитата: Valeri от Июля 19, 2011, 02:38:02 pm
... По моему все что то недоговаривают. А федерация действует по принципу нападение -лучшая защита.

либо предположим самый фантастический вариант : внутренний контроль выявил у Насти положительную пробу. Нужно придумать 
что-то очень-очень правдоподобное (для фина) . чтобы не везти её в Шанхай.

похоже Белый Кит озвучил, то, о чем подумало большинство...

 Белый Кит от Июля 19, 2011, 02:51:47 pm

очень-очень НЕ хотелось бы, чтобы так было на самом деле

 swan от Июля 19, 2011, 02:57:10 pm

конечно, не хотелось бы! но очень много обсурдного в инфо, которая идет чз тв и интернет

Al от Июля 19, 2011, 03:03:12 pm

Цитата: swan от Июля 19, 2011, 02:48:55 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 19, 2011, 02:42:13 pm
Цитата: Valeri от Июля 19, 2011, 02:38:02 pm
... По моему все что то недоговаривают. А федерация действует по принципу нападение -лучшая защита.
либо предположим самый фантастический вариант : внутренний контроль выявил у Насти положительную пробу. Нужно придумать 
что-то очень-очень правдоподобное (для фина) . чтобы не везти её в Шанхай.

похоже Белый Кит озвучил, то, о чем подумало большинство...

Чушь.
РусАДА безосновательно (если там не было ошибки допинг-офицеров) такое количество 
помоев в свой адрес терпеть не будет.

 swan от Июля 19, 2011, 03:09:14 pm

будем надеяться, что все-таки Настя сможет поехать. а виновных накажут

 Al от Июля 19, 2011, 03:15:02 pm

На сайте РусАДА нашел "корень зла". Как-то не понятно все было сначала.

Дата: 2011-07-11 16:08:06 



Источник: Sports.ru

Международная федерация водных видов спорта (FINA) на чемпионате мира в Шанхае возобновит практику кровяных 
допинг-тестов.

Организация хочет ужесточить борьбу с допингом. На двух предыдущих чемпионатах мира в 2005-м и 2007-м годах 
FINA не проводила кровяные тесты. Пока что неизвестно, сколько будет взято допинг-проб. Ожидается, что эта 
информация станет известна позже, передает SID.

«На чемпионате мира мы будем брать кровяные тесты», – сказал пресс-атташе FINA Педро Адрега.

 sergeyt от Июля 19, 2011, 03:15:21 pm

Цитата: swan от Июля 19, 2011, 03:09:14 pm
будем надеяться, что все-таки Настя сможет поехать. а виновных накажут

мечты, мечты... ;D

 Valeri от Июля 19, 2011, 03:36:35 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 19, 2011, 02:42:13 pm
Цитата: Valeri от Июля 19, 2011, 02:38:02 pm
... По моему все что то недоговаривают. А федерация действует по принципу нападение -лучшая защита.

а у меня сложилась впечатление, что федерация действует по принципу : ничего не знаем, ничего не ведаем. >:( >:( >:(
посмотрите интервью Воронцова http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbvideo_interviyu-s-voroncovim 
хи-хи , ха-ха, ни тени озабоченности на лице - полная благожелательность. 

либо предположим самый фантастический вариант : внутренний контроль выявил у Насти положительную пробу. Нужно придумать 
что-то очень-очень правдоподобное (для фина) . чтобы не везти её в Шанхай.

Меня во всём этом смущает снятие с соревнований. А ссылка на ошибки при заборе, больше похожи на попытку 
признать пробы недействительными, до их вскрытия. 
Чем то напоминает скандал с эстонским лыжником, пол года назад. сначла снятие за неделю до ЧМ из-за простуды, 
потом сразу обьявление о заверешние карьеры и следом обнародование положительное допинг теста.

 Al от Июля 19, 2011, 03:42:51 pm

Ну да, а РусАДА при этом хлебает г. столовой ложкой?

 Al от Июля 19, 2011, 03:52:02 pm

Илья Захаров и Евгений Кузнецов завоевали серебро чемпионата мира в синхронных прыжках в воду с трамплина и 
олимпийскую лицензию на Игры-2012

Молодцы!!!!!!

 Valeri от Июля 19, 2011, 04:11:31 pm

Цитата: Al от Июля 19, 2011, 03:42:51 pm
Ну да, а РусАДА при этом хлебает г. столовой ложкой?

РусАДа и ВФП организации немного разного уровня.  И в данном случае заявления федерации не более чем болтовня, на
которую РусАДА  не считает нужным реагировать. Думаю если будут конкретные факты, тогда будет и реакция.  



 parent от Июля 19, 2011, 04:32:30 pm

http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15235/

Акатьев::

- Соревнования, которые проводятся в Китае, имеют какую-то особенную специфику?
 
- Она, скорее, общая: во всех других странах, если нужно отвезти куда-то тележку с грузом, ее везет один человек. Он же
разгружает. В Китае 15 человек везут, еще 15 - разгружают и так везде, о чем бы ни шла речь. Это создает постоянную 
организационную неразбериху. Много суеты, но при этом все делается очень медленно. С одной стороны, китайцы, 
которые рулят этим процессом, вызывают у меня безграничное уважение: я хорошо знаю, как тяжело организовать толпу.
А с другой - никому не понятно, зачем вообще нужна эта толпа.

- Надо ли понимать ваши слова так, что причина некоторого снижения российских результатов кроется в слишком 
высокой конкуренции?
 
- Не думаю, что дело в какой-то определенной проблеме. Скорее в стечении сразу нескольких причин. Главная из 
которых заключается в том, что прежнее поколение не становится моложе и сильнее, а те, кто приходит на смену, – это 
дети, выросшие в довольно неблагоприятный для России и, я бы сказал, "голодный" период времени. Когда на спорт по 
большому счету всем было наплевать. И дети в этот период рождались достаточно слабенькими физически. Когда в 
стране нет людей, способных по своим физическим данным показать высокий результат, это не поправить никакими 
деньгами.

 ИРИНА от Июля 19, 2011, 06:20:23 pm

И опять БРЕД!!!

 LENA от Июля 19, 2011, 06:47:13 pm

Цитата: Valeri от Июля 19, 2011, 04:11:31 pm
Цитата: Al от Июля 19, 2011, 03:42:51 pm
Ну да, а РусАДА при этом хлебает г. столовой ложкой?
РусАДа и ВФП организации немного разного уровня.  И в данном случае заявления федерации не более чем болтовня, на которую 
РусАДА  не считает нужным реагировать. Думаю если будут конкретные факты, тогда будет и реакция.  

Ещё одна статья

http://news.mail.ru/sport/news/swimming/6374484/?frommail=1 (http://news.mail.ru/sport/news/swimming/6374484/?
frommail=1)

Её комментарий
http://news.mail.ru/sport/news/swimming/6378686/ (http://news.mail.ru/sport/news/swimming/6378686/)

 LENA от Июля 19, 2011, 06:51:46 pm

Цитата: Valeri от Июля 19, 2011, 04:11:31 pm
Цитата: Al от Июля 19, 2011, 03:42:51 pm
Ну да, а РусАДА при этом хлебает г. столовой ложкой?
РусАДа и ВФП организации немного разного уровня.  И в данном случае заявления федерации не более чем болтовня, на которую 
РусАДА  не считает нужным реагировать. Думаю если будут конкретные факты, тогда будет и реакция.  

Представители антидопингового агентства пообещали провести тщательное расследование случившегося. «Мы до сих 
пор не получили официальных документов ни от Чаун, ни от Всероссийской Федерации плавания, — сказал в 



эксклюзивном комментарии “Газете.Ru” исполнительный директор РУСАДА Никита Камаев. – Я не видел медицинского
заключения, а именно оно, как минимум, нужно для того, чтобы в чем-то обвинять РУСАДА. Нежелание Чаун выступать
в Шанхае не комментирую

Подробнее: http://news.mail.ru/sport/news/swimming/6377516/

 alemar от Июля 19, 2011, 06:58:20 pm

ага а кровь брали не в тренажерном зале а в раздевалке, в раздевалке.

 И.П. от Июля 19, 2011, 07:55:47 pm

Радио СВОБОДА:
Тромбофлебит или допинг? 
Опубликовано 19.07.2011 18:07
Алексей Кузнецов
Сборная России по плаванию накануне старта в чемпионате мира по водным видам спорта в Шанхае лишилась одного из
претендентов на медаль. Чемпионка Европы Анастасия Чаун лишена возможности участвовать в состязаниях после, как 
сообщается, неудачно взятой допинг-пробы.
 
Сборная России, как признал в интервью Радио Свобода ее главный тренер Андрей Воронцов, и без того на многое в 
Шанхае не рассчитывала. В планах тренера было повторение результата чемпионата мира 2009 года – 1 золотая медаль. 
Но даже если не принимать во внимание собственно результат, "разбрасываться" талантливыми спортсменами не с руки 
в любой момент – "на гребне волны" команда, или испытывает спад.
 
Что же произошло с Анастасией Чаун? По словам тренера, 14 июля у спортсменов брали анализ на допинг – рутинная, в 
общем, процедура. Работники РУСАДА (Российские антидопиновое агентство) проводили забор крови прямо в 
тренажерном зале на спортивной базе "Озеро Круглое". Процедуре подверглись несколько спортсменов, но только у Чаун
началось покраснение, а затем боль стала подниматься вверх по руке. Анастасия прошла обследование в Федеральном 
медико-биологическом агентстве, после чего сначала появились сообщения о тромбозе, ставшем итогом повреждения 
стенок сосудов, а затем прозвучал более неприятный диагноз – локальный тромбофлебита вены плеча. В любом случае 
врачи категорически не рекомендуют Анастасии участвовать в чемпионате мира.
 
Разумеется, тренер винит во всем РУСАДА, нарушившую, по его мнению, правила забора крови и фактически 
нанесшую спортсменке серьезную травму накануне важнейших соревнований. Исполнительный директор организации 
Никита Камаев пытается сохранять официальный тон и подчеркивает, что процедура, при которой пострадала Чаун, 
была не допинг-пробой, а взятием крови для биологического паспорта. Конечно, Чаун от этого не легче, но чиновник 
РУСАДА обещает провести "тщательное расследование".
 
Фактически калечить одного из ведущих спортсменов перед чемпионатом мира – что может быть нелепее и 
непрофессинальнее!
А советник генерального директора РУСАДА Александр Деревоедов заявил, что кровь у Чаун брали вовсе не сотрудники
агентства, а некая "медицинская организация, имеющая лицензию". По словам Деревоедова, в протоколе забора крови 
Чаун не сообщила ни о покраснении, ни о боли в руке, тогда как Андрей Воронцов утверждает собратное.
 
Итоги этой печальной истории пока не подведены. Однако уже сейчас можно кое-что подметить.
 
Во-первых, если принять версию тренера, следует признать, что ситуация ложится весьма мрачным пятном не только на 
РУСАДА, но и на весь российский спорт. Фактически калечить одного из ведущих спортсменов перед чемпионатом мира
– что может быть нелепее и непрофессинальнее! Пожалуй, стоит отметить, что и спортсменам не следует соглашаться на
допинг-процедуры в ненадлежащих условиях, так сказать, "на коленке" – в зале, а не в специально подготовленной 
лаборатории. Одним словом, халатность – вечная беда российских профессионалов…
 
Во-вторых, наверняка сейчас возникнет версия о том, что с Чаун не все так просто. В течение нескольких последних 
Олимпиад, начиная с Солт-Лейк Сити 2002 года, российские спортсмены оказывались втянутыми в допинг-скандалы, 
лишались медалей и не допускались к стартам. У России в большом спорте уже сложилась репутация "допинг-страны", и
всякий подозрительный случай, вроде того, что произошел с Чаун, может стать лишним поводом для пристального 
внимания к российским спортсменам. Если называть вещи своими именами, кто-либо из российских соперников может в
любую секунду сказать: "У Чаун обнаружен допинг, а вся история и тромбозом и тромбофлебитом придумана в качестве 
"дымовой завесы". Отнюдь не хочу обижать талантливую спортсменку подозрением, но к такому повороту событий надо
быть готовым. Это работа для РУСАДА и Всероссийской федерации плавания, ведь именно им придется отбиваться от 



подобных обвинений.
 
Кстати, тот факт, что на официальном сайте федерации к вечеру 19 июля не было ни слова об этом скандале, говорит, как
минимум, о нерасторопности ее сотрудников. 
http://www.svobodanews.ru/content/article/24270352.html (http://www.svobodanews.ru/content/article/24270352.html)

 Энергия от Июля 20, 2011, 05:16:29 am

Цитата: И.П. от Июля 19, 2011, 07:55:47 pm

 
Кстати, тот факт, что на официальном сайте федерации к вечеру 19 июля не было ни слова об этом скандале, говорит, как минимум, о 
нерасторопности ее сотрудников. 
http://www.svobodanews.ru/content/article/24270352.html (http://www.svobodanews.ru/content/article/24270352.html)

Они, похоже, ни разу не знают как оперативно наша федерация работает ;D.

Она может только перепостами заниматься. Вот один из них. Все-таки не все в один день в Шанхай прибывают:

Российские пловцы Сергей Фесиков и Евгений Коротышкин прибыли в Китай за три дня до приезда остальных 
спортсменов сборной, чтобы как можно быстрее акклиматизироваться в Шанхае в преддверии своих стартов на 
чемпионате мира по водным видам спорта, передает корреспондент "Р-Спорт".

Основной состав сборной России приедет в Китай 21 июля, а 24-го на чемпионате мира начнутся соревнования пловцов.

"Мы с Женей (Коротышкиным) тренируемся сейчас в Италии, поэтому нам нужно еще больше времени на 
акклиматизацию, да и привыкнуть к часовому поясу просто необходимо. Сегодня сходили потренироваться в бассейн, 
так по итальянскому времени на тот момент было три часа ночи. Все это довольно тяжело, но мне кажется, нам вполне 
по силам выступить здесь успешно. Так что прибыли в Шанхай и к бою готовы", - сказал Фесиков корреспонденту 
агентства "Р-Спорт"

 Белый Кит от Июля 20, 2011, 06:32:10 am

Российские синхронистки вновь оказались лучшими на ЧМ-2011

(http://pics.sport.rbc.ru/sport_pics/uniora/26/1311078763_0526.250x200.jpeg)

Российские синхронистки заняли первое место (98,3 балла) в технической программе групп. 
Чемпионками мира стали Анастасия Давыдова, Мария Громова, Эльвира Хасянова, Светлана Колесниченко, Дарья 
Коробова, Александра Пацкевич, Алла Шишкина, Анжелика Тиманина, Анисия Ольхова, Александра Зуева. 
Вторыми стали китаянки (96,8 ), а "бронза" досталась испанкам (96,0).

Чемпионат мира по водным видам спорта. Шанхай (Китай)

Синхронное плавание. Группы. Техническая программа

1. Россия - 98,3 балла
2. Китай - 96,8
3. Испания- 96,0

http://sport.rbc.ru/other/article/19/07/2011/345748.shtml

 parent от Июля 20, 2011, 06:40:49 am

Цитата: И.П. от Июля 19, 2011, 07:55:47 pm

 
Что же произошло с Анастасией Чаун? По словам тренера, 14 июля у спортсменов брали анализ на допинг – рутинная, в общем, 
процедура. Работники РУСАДА (Российские антидопиновое агентство) проводили забор крови прямо в тренажерном зале на 



спортивной базе "Озеро Круглое".

кстати, вчера по России-24 кусочек интервью был зама РусАДА(?). Н.Камаев сказал -  НИКАКОГО забора проб 14.07 у 
пловцов НЕ БЫЛО.. очевидно, это кто-то ЧУЖОЙ просто так кровь взял у Чаун... вот так-то... клоунада
Цитата: И.П. от Июля 19, 2011, 07:55:47 pm
... советник генерального директора РУСАДА Александр Деревоедов заявил, что кровь у Чаун брали вовсе не сотрудники агентства, а 
некая "медицинская организация, имеющая лицензию".

 Энергия от Июля 20, 2011, 07:34:37 am

Цитата: parent от Июля 20, 2011, 06:40:49 am
Цитата: И.П. от Июля 19, 2011, 07:55:47 pm

 
Что же произошло с Анастасией Чаун? По словам тренера, 14 июля у спортсменов брали анализ на допинг – рутинная, в общем, 
процедура. Работники РУСАДА (Российские антидопиновое агентство) проводили забор крови прямо в тренажерном зале на 
спортивной базе "Озеро Круглое".

кстати, вчера по России-24 кусочек интервью был зама РусАДА(?). Н.Камаев сказал -  НИКАКОГО забора проб 14.07 у пловцов НЕ 
БЫЛО.. очевидно, это кто-то ЧУЖОЙ просто так кровь взял у Чаун... вот так-то... клоунада
Цитата: И.П. от Июля 19, 2011, 07:55:47 pm
... советник генерального директора РУСАДА Александр Деревоедов заявил, что кровь у Чаун брали вовсе не сотрудники агентства, а 
некая "медицинская организация, имеющая лицензию".

Ну, почему сразу "ЧУЖОЙ просто так кровь взял"? Обычный аутсорсинг.

 Энергия от Июля 20, 2011, 07:44:26 am

Мужчины

10 км

1. Гианнотис (Греция) - 1:54.24,7

2. Лурц (Германия) - отставание 2,5 

3. БОЛЬШАКОВ (Россия) - 7,1… 

9. ДЯТЧИН (Россия) - 14,0

Оба российских спортсмена завоевали лицензии на Олимпиаду-2012 в Лондоне.

Молодцы ребята!

 Mobidic от Июля 20, 2011, 08:36:41 am

Цитата: Энергия от Июля 20, 2011, 07:44:26 am
Мужчины

10 км

1. Гианнотис (Греция) - 1:54.24,7

2. Лурц (Германия) - отставание 2,5 

3. БОЛЬШАКОВ (Россия) - 7,1… 

9. ДЯТЧИН (Россия) - 14,0

Оба российских спортсмена завоевали лицензии на Олимпиаду-2012 в Лондоне.



Молодцы ребята!

Серега молодчина ))) Поздравляю . Все правильно было сделано.

 Karel от Июля 20, 2011, 12:44:40 pm

Цитата: Энергия от Июля 20, 2011, 07:44:26 am
Мужчины
10 км
1. Гианнотис (Греция) - 1:54.24,7
2. Лурц (Германия) - отставание 2,5 
3. БОЛЬШАКОВ (Россия) - 7,1… 
9. ДЯТЧИН (Россия) - 14,0
Оба российских спортсмена завоевали лицензии на Олимпиаду-2012 в Лондоне.
Молодцы ребята!

Отмечу 13 место Юрия Кудинова (плыл за Казахстан), отставание 20,4 секунды.
27 место Петр Стоичев (Болгария) 1.55 отставание

А Лурц железный парень, он ведь и с Юрой и Петром в одно время начинал, а поди ж ты...
И да, нельзя так разбрасываться спортсменами, такими как Кудинов, да еще специализирующемся на такой специфичной
дистанции, как 25 км

 Бывалый от Июля 20, 2011, 02:09:05 pm

Ребята! В ситуации с Чаун концов не сыскать.Чинуши будут стоять насмерть. А если выступление на ЧМ будет признано 
удовлетворительным то про неё и вовсе забудут.
Чего-чего а пушечного мяса и трудолюбивых дураков-патриотов в нашей стране всегда хватало. Появится очередная 
"молодая и потенциальная" команда. Вобщем всё как обычно. А Настю ещё и виноватой сделают. 
 

Al от Июля 20, 2011, 02:27:15 pm

Цитата: Бывалый от Июля 20, 2011, 02:09:05 pm
Ребята! В ситуации с Чаун концов не сыскать.Чинуши будут стоять насмерть. А если выступление на ЧМ будет признано 
удовлетворительным то про неё и вовсе забудут.
Чего-чего а пушечного мяса и трудолюбивых дураков-патриотов в нашей стране всегда хватало. Появится очередная "молодая и 
потенциальная" команда. Вобщем всё как обычно. А Настю ещё и виноватой сделают.  

Верно, конечно. А что Вы предлагаете?
Пока еще ни в одном сообщении ни слова правды, кроме фамилии и факта снятия с ЧМ.
После ЧМ можно хотя бы у знакомых спортсменов спросить (если кому-то доверяете).
Сейчас их лучше не трогать.

 Anya7 от Июля 20, 2011, 03:25:55 pm

Чемпионат мира

Соло

Произвольная программа

Финал

1. ИЩЕНКО (Россия) – 98,550  :)

2. Фуэнтес (Испания) – 96,520



3. Сунь Вэнь Янь (Китай) – 95,840

 Karel от Июля 20, 2011, 03:51:14 pm

Если кто то готов покомментировать результаты ЧМ для Голоса России - пишите (http://i-swimmer.ru/e-mail.gif) дам 
контакты.

 Karel от Июля 20, 2011, 03:51:49 pm

Кто точно знает, на каких дистанциях будет выступать Фелпс?

 SQ от Июля 20, 2011, 05:15:32 pm

Цитата: Karel от Июля 20, 2011, 03:51:49 pm
Кто точно знает, на каких дистанциях будет выступать Фелпс? 

Меня тоже беспокоит этот вопрос!
А насчет Насти, правда жалко.. Во всем виновата гребанная безалаберность работников РусАДА   

 N-Drey от Июля 20, 2011, 08:52:39 pm

Фелпс-200 комплекс, 200 вольный, 100 и 200 бат... и эстафеты...

 ИРИНА от Июля 20, 2011, 09:25:40 pm

Цитата: SQ от Июля 20, 2011, 05:15:32 pm
Цитата: Karel от Июля 20, 2011, 03:51:49 pm
Кто точно знает, на каких дистанциях будет выступать Фелпс? 
Меня тоже беспокоит этот вопрос!
А насчет Насти, правда жалко.. Во всем виновата гребанная безалаберность работников РусАДА   

Интересно, а как Вы представляете себе спорт наш уже без РУСАДы???Рано обвинения выставлять...

 Аргх от Июля 20, 2011, 09:51:20 pm

Жалко что Чаун не поехала на ЧМ в шанхае из за ошибки медиков!  Настроение: :'(

 SQ от Июля 20, 2011, 09:53:16 pm

Цитата: ИРИНА от Июля 20, 2011, 09:25:40 pm
Цитата: SQ от Июля 20, 2011, 05:15:32 pm
Цитата: Karel от Июля 20, 2011, 03:51:49 pm
Кто точно знает, на каких дистанциях будет выступать Фелпс? 
Меня тоже беспокоит этот вопрос!
А насчет Насти, правда жалко.. Во всем виновата гребанная безалаберность работников РусАДА   
Интересно, а как Вы представляете себе спорт наш уже без РУСАДы???Рано обвинения выставлять... 

Разве я сказал, что следует отказаться от услуг РУСАДы?



 ИРИНА от Июля 20, 2011, 09:54:33 pm

Ну, что Вы впереди паравоза бежите... :) На сайте ФП вывешено интервью с зам.министра спрта.... Будет 
расследование... Навешивать ярлыки -ЭТО НЕ НАШЕ ДЕЛО! ;)
http://www.russwimming.ru/data/news/news_Chaun.html

 ИРИНА от Июля 20, 2011, 10:14:16 pm

Еще раз покопалась в СМИ- все это похоже на огуречный скандал между немцами и испанцами...


